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Lavoro senza pause per le tende delle grandi navi da crociera

All'opera due artigiani di Codroipo e le nove dipendenti; è la storia di

un'impresa di successo ,che fattura un milione di euro Le macchine da cucire

lavorano senza sosta dentro alla piccola bottega dei mastri tappezzieri Lucia

Morandini e Fabio Pagnucco nella zona industriale di Codroipo. Si lavora

all'ordine Fincantieri, il loro cliente più importante: tende su misura per una

grande nave da crociera. Un prodotto di qualità realizzato con tecniche

artigiane. Le macchine aiutano ma il grosso del lavoro viene fatto dalle mani

esperte delle 9 dipendenti, tutte del territorio. Ogni settimana confezionano e

consegnano tende per una nave diversa che il colosso della cantieristica sta

realizzando in giro per il mondo. Su ogni tenda il numero di cabina che andrà

ad arredare. Per i due artigiani, che fanno coppia anche nella vita, l'importante

commessa è grande motivo di orgoglio e soddisfazione come racconta

Lucia: "Una delle nostre più grandi soddisfazioni è stato arrivare nel porto di

Trieste e vedere ormeggiata lì una nave che noi avevamo consegnato circa 6

mesi prima, la Queen Victoria della flotta della regina Elisabetta, è stata una

grande emozione, perchè noi un piccolo contributo l'avevamo dato ad

arredarla...". Come siete riusciti a conquistare questo cliente? "Piano piano siamo partiti con i primi prototipi, ci hanno

testato, è circa 15 anni che lavoriamo per loro, siamo riusciti a soddisfarli nelle loro richieste". Tra i loro clienti anche

hotel di lusso e catene commerciali. Una storia d'impresa che funziona, da un milione di fatturato, al di là della

gratificazione è paradigmatica, racconta qualcosa che vale anche per altri imprenditori, soprattutto i giovani. Eredi del

mestiere che - spiega Fabio con amarezza - non si trovano. "Il Made in Italy è molto ricercato come sono ricercate

moltissimo le nostre mani - sottolinea Fabio - abbiamo problemi a trovare persone che vengono a lavorare soprattutto

giovani che possono anche avere un futuro su questo mestiere che quando lo hai imparato puoi anhce tu stesso

aprire una tua azienda e partire come siamo partiti noi che siamo partiti da una stanza e oggi siamo quello che siamo,

lavoro ce n'è e la carenza di manodopera ci costringe quotidianamente a dire di no a nuovi lavori".

Rai News

Trieste
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"CHIOGGIA DESTINAZIONE CROCIERISTICA" Al via il programma per preparare l'offerta
turistico-culturale

Il progetto "Chioggia: destinazione crocieristica", ideato dall'ASP del Mare

Adriatico Settentrionale in collaborazione con il Comune di Chioggia, entra nel

vivo con i quattro workshop che si svolgeranno il 27 aprile ed il 4 maggio

presso la sede di Chioggia dell'Autorità di Sistema Le sessioni tematiche

approfondiranno quattro aspetti strategici dell'offerta: la gastronomia

clodiense; l'offerta culturale; le esperienze e mestieri identitari, gli eventi e

l'intrattenimento Le imprese del turismo, dei servizi, dell'artigianato, della

pesca, del commercio; le associazioni culturali e sportive; i gestori di beni

culturali, le guide turistiche e i narratori della storia locale sono invitati a

partecipare per dare il loro contributo nella definizione di una nuova offerta

turistica capace di intercettare i gusti e le aspettative del nuovo visitatore della

città che giunge con le navi da crociera. Il progetto contribuisce al percorso di

sviluppo della "Destinazione Chioggia" coinvolgendo gli attori locali nella

valorizzazione della loro identità e degli stili di vita, facendoli diventare parte

integrante dell'esperienza di visita della città. Si intende in questo modo creare

un prodotto turistico in linea con le nuove sensibilità che stanno emergendo

nel turismo: rapporto autentico con la comunità, riscoperta delle specificità culturali, attenzione alla sostenibilità in tutte

le sue declinazioni (ambientale, sociale ed economica), fruizione lenta. Il Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale

del Mar Adriatico Settentrionale, Fulvio Lino Di Blasio dichiara: "Il progetto 'Destinazione Chioggia' mira a realizzare

un percorso di accompagnamento alla creazione di una destinazione crocieristica complementare con Venezia ma

allo stesso tempo distinta, che porti a ricadute benefiche sul territorio, in termini di ricchezza e occupazione,

attraverso soluzioni sostenibili per l'ambiente e per il tessuto sociale e urbano della città. Con l'avvio di questi

workshop vogliamo proprio coinvolgere attivamente i soggetti locali nello sviluppo di un business attento alla

comunità, lavorando sia sulla qualità dell'accoglienza sia sull'armonizzazione dei tempi del turismo con quelli della

città, oltre ovviamente a promuovere e valorizzare l'immenso patrimonio della cittadina lagunare, la sua identità

territoriale e la qualificazione della sua offerta turistica". Mauro Armelao, Sindaco di Chioggia, dichiara: "Si tratta di un

percorso importante che riguarda tante realtà coinvolte, ciascuna per la sua peculiarità, nel progetto: dagli imprenditori

alle categorie turistiche fino alle associazioni culturali e sportive. "Chioggia: destinazione crocieristica", oltre a

preparaci al meglio per dare un servizio ancora più di valore ai turisti che arrivano in città, ha il merito di spingerci ad

un cambio di mentalità, al gioco di squadra dove non è il singolo a vincere ma l'intera città. Torno a ringraziare il

presidente dell'Autorità Portuale Fulvio Lino Di Blasio per aver creduto nel progetto con un investimento sostanzioso".

Gli incontri saranno coordinati dal dott. Carlo Montisci, destination

Informatore Navale

Venezia
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manager della società Ideas, incaricata dall'Autorità di Sistema Portuale per lo sviluppo e la promozione del

Progetto di valorizzazione dell'offerta turistica clodiense. Il programma di dettaglio: La gastronomia clodiense :

giovedì 27 aprile 9:30 - 12:30 L'offerta culturale : giovedì 27 aprile 15:30 - 18:30 Esperienze e mestieri : identitari

giovedì 4 maggio 9:30 - 12:30 Eventi ed intrattenimento : giovedì 4 maggio 15:30 - 18:30 La partecipazione ai

workshop è gratuita ed è necessario registrarsi online ad uno o più di essi attraverso il form raggiungibile dal sito

dell'Autorità di Sistema Portuale e del Comune di Chioggia.

Informatore Navale

Venezia
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Energia, assessore Benveduti: "Nuovo bando da 2,4 milioni per l'efficientamento degli
edifici pubblici"

Le domande di ammissione all'agevolazione devono essere redatte

esclusivamente on line, accedendo al sistema "Bandi on line" di Filse, dal 3 al

12 maggio 2023 Una misura del Fesr 2021-2027, omologa a quella attivata a

marzo scorso, dedicata alla promozione dell'eco-efficienza e alla riduzione

dei consumi di energia primaria negli edifici e nelle strutture pubbliche e

riservata alle Province, ai Comuni liguri con popolazione compresa tra i 2 mila

e i 40 mila abitanti, alle agenzie regionali, alle autorità di sistema portuale, agli

enti parco e alle camere di commercio. "Accompagnare le imprese e gli enti

pubblici in un percorso d'investimenti che consenta loro di adottare soluzioni

eff icienti e di contenimento dei consumi è la strategia che, come

amministrazione regionale, abbiamo intrapreso da oramai diverso tempo con

importanti risultati che premiano il lavoro di condivisione con le controparti

territoriali - esordisce l'assessore Benveduti - Solamente ieri presentavamo al

tessuto economico ligure i 30 bandi che andremo ad attivare fino a giugno

2024. E oggi, a 24 ore di distanza, diamo immediatamente seguito a quanto

annunciato, attivando un'altra misura a supporto dell'efficientamento

energetico degli edifici pubblici che consentirà a quegli enti locali che non avessero fatto domanda nella prima finestra

di marzo, di presentare il proprio progetto di riduzione dei consumi e di miglioramento delle prestazioni energetiche".

"Ricordo infatti - aggiunge Benveduti - che abbiamo già rifinanziato la prima misura che, con un plafond complessivo

di oltre 6,1 milioni di euro, consentirà a tutti i 14 richiedenti, in caso di esito positivo dell'istruttoria, di aver garantito

l'ottenimento del contributo economico regionale". Le domande di ammissione all'agevolazione, concessa sotto

forma di contributo a fondo perduto a copertura massima del 70% dell'investimento, devono essere redatte

esclusivamente on line, accedendo al sistema "Bandi on line" di Filse, dal 3 al 12 maggio 2023. I richiedenti potranno

beneficiare di un contributo massimo concedibile di un milione di euro, purché il progetto d'investimento permetta alla

struttura pubblica il miglioramento di almeno una classe energetica e un risparmio del 30% degli attuali consumi. Sono

ammessi interventi avviati a partire dal 1° gennaio 2021 e per i quali, al momento della presentazione della domanda,

sussistano lavorazioni ancora materialmente da eseguire e non sia stato rilasciato il certificato di ultimazione lavori. "Il

nostro impegno non finisce certamente qui - conclude Benveduti - A giugno attiveremo strumenti analoghi, per un

valore complessivo di 17 milioni, per sostenere l'efficientamento energetico delle imprese, dei Comuni delle aree

interne o con popolazione inferiore ai 2 mila abitanti".

Savona News

Savona, Vado
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Psa Italy, treno diretto dal porto di Genova alla Germania

Partirà il 4 maggio collegando il terminal Psa Pra' con Stoccarda Operato

direttamente da Psa Italy il nuovo treno per Stoccarda arriva dopo il successo

del "Southern Express", in servizio trisettimanale fra il porto di Genova e la

Svizzera (Basilea) che fra l'altro ha contribuito a ridurre le emissioni di CO2

dell'83% e il consumo di energia del 49% rispetto alle altre modalità di

trasporto. Il nuovo collegamento per la Germania, "Stuttgart express", partirà

due volte la settimana, lunedì e giovedì, dallo scalo genovese e il martedì e

venerdì dall'hub di Kornwestheim a Stoccarda. Si tratta di un potenziamento

del collegamento da e per i mercati del Sud Europa importante per il terminal

e i suoi clienti. Entro i prossimi due anni nel terminal Psa Genova Pra' è

prevista la costruzione da parte di Rfi di sette ulteriori binari da 750 metri che

faranno parte del potenziamento della stazione di Voltri, adiacente al terminal,

funzionali al traffico merci, aumentando la capacità ferroviaria. Un

potenziamento che, congiuntamente all'entrata in funzione del Terzo Valico,

consentirà di far circolare treni da 750 metri che sono lo standard europeo,

rendendo lo scalo più competitivo.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Regione: 3-12 maggio attivo nuovo bando da 2,4 mln per efficientamento edifici pubblici

Una misura del Fesr 2021-2027, analoga a quella attivata a marzo scorso

Andrea Benveduti, ha approvato un nuovo bando da 2,4 milioni di euro per il

miglioramento energetico degli edifici pubblici regionali. Una misura del Fesr

2021-2027, omologa a quella attivata a marzo scorso , dedicata alla

promozione dell'eco-efficienza e alla riduzione dei consumi di energia

primaria negli edifici e nelle strutture pubbliche e riservata alle Province, ai

Comuni liguri con popolazione compresa tra i 2 mila e i 40 mila abitanti, alle

agenzie regionali, alle autorità d i  sistema portuale, agli enti parco e alle

camere di commercio. «Accompagnare le imprese e gli enti pubblici in un

percorso d'investimenti che consenta loro di adottare soluzioni efficienti e di

contenimento dei consumi - dice Benveduti - è la strategia che, come

amministrazione regionale, abbiamo intrapreso da oramai diverso tempo con

importanti risultati che premiano il lavoro di condivisione con le controparti

territoriali. Solamente ieri presentavamo al tessuto economico ligure i 30

bandi che andremo ad attivare fino a giugno 2024. E oggi, a 24 ore di

distanza, diamo immediatamente seguito a quanto annunciato, attivando

un'altra misura a supporto dell'efficientamento energetico degli edifici pubblici che consentirà a quegli enti locali che

non avessero fatto domanda nella prima finestra di marzo, di presentare il proprio progetto di riduzione dei consumi e

di miglioramento delle prestazioni energetiche». «Ricordo - aggiunge Benveduti - che abbiamo già rifinanziato la

prima misura che, con un plafond complessivo di oltre 6,1 milioni di euro, consentirà a tutti i 14 richiedenti, in caso di

esito positivo dell'istruttoria, di aver garantito l'ottenimento del contributo economico regionale». Le domande di

ammissione all'agevolazione, concessa sotto forma di contributo a fondo perduto a copertura massima del 70%

dell'investimento, devono essere redatte esclusivamente on line, accedendo al sistema "Bandi on line" di Filse, dal 3

al 12 maggio 2023. I richiedenti potranno beneficiare di un contributo massimo concedibile di un milione di euro,

purché il progetto d'investimento permetta alla struttura pubblica il miglioramento di almeno una classe energetica e un

risparmio del 30% degli attuali consumi. Sono ammessi interventi avviati a partire dal 1° gennaio 2021 e per i quali, al

momento della presentazione della domanda, sussistano lavorazioni ancora materialmente da eseguire e non sia

stato rilasciato il certificato di ultimazione lavori. «Il nostro impegno non finisce certamente qui - conclude Benveduti -.

A giugno attiveremo strumenti analoghi, per un valore complessivo di 17 milioni, per sostenere l'efficientamento

energetico delle imprese, dei Comuni delle aree interne o con popolazione inferiore ai 2 mila abitanti».

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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PSA Italy avvia il collegamento ferroviario da Genova Pra' con la Germania

Il servizio è operato direttamente da PSA Italy con partenze bisettimanali

collegando le banchine di Pra' con la Germania GENOVA - I l 4 maggio

prossimo partirà dal terminal PSA Genova Pra' il primo collegamento

ferroviario merci per l'hub di Kornwestheim a Stoccarda. Il servizio è operato

direttamente da PSA Italy, nell'ambito dei propri obiettivi commerciali e di

sostenibilità, spiega la società. Si tratta del collegamento ferroviario

bisettimanale Genova Pra' con la Germania operato dal treno merci "Stuttgart

Express" con partenze il lunedì e giovedì alle ore 5,00 dallo scalo genovese e

partenze il martedì e il venerdì alle ore 19,00 da Stoccarda. PSA Italy, dopo il

successo del treno "Southern Express", il servizio trisettimanale diretto tra il

porto di Genova e il terminal ferroviario svizzero di Frenkendorf vicino a

Basilea , propone un nuovo collegamento da e per i mercati del Sud Europa

per i propri clienti e per gli operatori del trasporto container d'oltremare, al fine

di garantire un inoltro della merce rapido, affidabile ed ecologicamente

sostenibile: il "Southern Express" tra Basilea e Genova, infatti, ha contribuito

a ridurre le emissioni di CO2 dell'83% e il consumo di energia del 49%

rispetto ad altre modalità di trasporto, confermando che lo spostamento dei container dalla strada alla rotaia non è

solo conveniente, ma anche positivo per l'ambiente. Entro i prossimi due anni, nel terminal di PSA Genova Pra' è

prevista la costruzione da parte di RFI-Rete Ferroviaria Italiana di uteriori sette binari da 750 metri che faranno parte

del potenziamento della stazione di Voltri, adiacente al terminal di Genova Pra', e saranno funzionali al traffico merci,

aumentandone la capacità ferroviaria; il potenziamento, congiuntamente all'entrata in funzione del Terzo Valico,

consentirà di far circolare treni di 750 metri, ovvero standard europeo, rendendo lo scalo genovese più competitivo

verso i mercati del Sud Europa. I treni " Stuttgart Express " e " Southern Express " fanno parte della divisione Port+,

che raccoglie tutti i servizi ancillari e connessi al porto e ai terminal di PSA.

Corriere Marittimo

Genova, Voltri
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Riaperto il primo tratto della sopraelevata portuale

Dopo 7 mesi di lavori di ammodernamento Dopo sette mesi di lavori di

ammodernamento, ha riaperto mercoledì sera al traffico il primo tratto dalla

sopraelevata portuale di Genova, dopo il taglio del nastro dell'opera che

rientra nel programma straordinario finanziato in seguito al crollo del ponte

Morandi. Gli obiettivi sono quelli di avere una struttura completamente

ristrutturata, più moderna e sicura. "La nuova sopraelevata portuale - ha detto

il presidente della Regione Liguria Giovanni Toti - fa parte di quell'ambizioso

progetto che è partito dopo la tragedia del ponte Morandi. Oggi sta cambiano

l'operatività del porto di Genova e si aggiunge agli investimenti che si sono

susseguiti con il Pnrr, la Diga, il progetto di banchina unica a Sampierdarena.

Questa è una strada che già nel 2018 ha salvato una città che rischiava di

essere paralizzata dal traffico e la capacità portuale, oggi consolidata con il

nuovo ponte del Papa che consentirà un nuovo accesso alle aree portuali. E

finalmente si sta concretizzando quel progetto di cui si parlava da molti anni

che vuole separare il traffico pesante del porto, dal traffico ordinario della

città". L'intera riqualificazione della sopraelevata portuale, affidata al gruppo

Pizzarotti, ha un costo di 149 milioni e, una volta completata, garantirà una nuova viabilità interna allo scalo del

capoluogo ligure, alleggerendo i tempi di attesa ai varchi e, di conseguenza, la viabilità ordinaria. Il nuovo sistema

viabilistico portuale nel suo insieme consentirà accessi diretti all'autostrada tramite i caselli di Genova Ovest e

Genova Aeroporto. Il piano generale degli interventi è composto da più opere infrastrutturali che si estendono lungo

l'arco portuale da Calata Bettolo a levante fino all'aeroporto a ponente. "È il primo intervento che inauguriamo in

ambito pienamente portuale - sottolinea Paolo Piacenza, segretario generale dell'Autorità portuale - è una viabilità

fondamentale perché consente di dare un'alternativa al traffico portuale rispetto alla viabilità a raso che collega tutti i

terminal di Sampierdarena, potendo fungere anche da corsia di accumulo e quindi togliendo mezzi pesanti dalle

strade cittadine". Il tratto inaugurato è la cosiddetta opera B, ovvero l'adeguamento e l'allargamento dell'attuale

sopraelevata, mentre l'opera A riguarderà il prolungamento fino alla sponda sinistra del Polcevera. Da qui si passerà

al nuovo ponte del Papa per poi arrivare attraverso via della Superba al varco di Cornigliano. Verso levante, invece,

l'opera C collegherà il nuovo tratto di sopraelevata con il nuovo varco in quota di Ponte Etiopia, Calata Bettolo e San

Benigno. Da qui, poi, ci sarà l'imbocco del futuro tunnel subportuale. "Vogliamo che la mobilità sia divisa: quella delle

merci non deve intaccare la viabilità cittadina - afferma il sindaco Marco Bucci - questo libererà lungomare Canepa da

tante merci ed è per questo che abbiamo previsto una zona verde che aiuterà a mantenere una separazione morbida

tra la città e il porto, una cosa che

Genova Today

Genova, Voltri
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dobbiamo fare lungo tutti i 30 chilometri di porto". Per muoverti con i mezzi pubblici e in sharing nella città di

Genova usa la nostra Partner App gratuita.

Genova Today

Genova, Voltri
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VISITA DEI DEPUTATI DELLA COMMISSIONE TRASPORTI IN ITALIA

Una delegazione della commissione per i trasporti e il turismo (TRAN),

guidata dalla presidente Karima Delli (Verdi/ALE, FR), ha visitato i capoluoghi

di Liguria e Toscana per fare il punto sullo sviluppo dei progetti di rilevanza

europea che riguardano le due regioni. La delegazione, composta da dieci

membri, ha visitato nei primi due giorni Genova, concentrandosi sulle sue

principali sfide infrastrutturali e sul rapporto tra la città, l'Europa e il resto del

Mediterraneo in un'ottica di sviluppo sostenibile e di interconnessione tra

modelli di viabilità e tra cittadini e sistemi di trasporto. In particolare, i deputati

hanno visitato il progetto del Terzo Valico di Giovi e il porto del capoluogo

ligure, vertice meridionale del corridoio della rete di trasporto transeuropea

Reno-Alpi, che collega Genova ai principali porti del Mare del Nord in Belgio e

nei Paesi Bassi. "Il porto di Genova - ha dichiarato Delli al termine della visita

in Liguria - non è solo un porto merci e passeggeri ma un punto di

connessione tra culture. Questa città è veramente impressionante: è la porta

del sud dell'Europa e deve farsi anche portavoce delle ambizioni europee dal

punto di vista climatico e dell'equità sociale e soprattutto per quanto concerne

un'apertura verso il Mar Mediterraneo". Gli eurodeputati si sono quindi recati a Pistoia, allo stabilimento ferroviario

Hitachi, che produce treni innovativi ad alta velocità, e all'aeroporto di Firenze, affrontando i temi dell'intermodalità,

della sostenibilità e della decarbonizzazione su terra e aria e dell'impatto del turismo sulle città e i sistemi di trasporto.

"Siamo nell'aeroporto di una delle più belle città del mondo - ha sottolineato la presidente della commissione TRAN

da Firenze - e quindi non possiamo non interessarci anche al ruolo dello scalo nella gestione del turismo. Siamo la

commissione della mobilità e la mobilità dev'essere durabile e accessibile. Su questi aspetti Firenze deve dimostrare

di essere sinonimo di futuro".

Il Nautilus

Genova, Voltri
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PSA ITALY INAUGURA IL TRENO MERCI "STUTTGART EXPRESS" E COLLEGA GENOVA E
LA GERMANIA

Collegherà il porto di Genova Pra' con i mercati del Sud Europa Nell'ambito

degli obiettivi commerciali e di sostenibilità di PSA Italy, partirà il prossimo 4

maggio 2023 il primo treno diretto tra il porto di Genova Pra' e Stoccarda,

operato direttamente da PSA Italy, con partenza lunedì e giovedì alle ore 5:00

dallo scalo genovese e partenze il martedì e il venerdì alle 19:00 dall'hub di

Kornwestheim a Stoccarda PSA Italy, dopo il successo del treno "Southern

Express", il servizio trisettimanale diretto tra il porto di Genova e il terminal

ferroviario svizzero di Frenkendorf vicino a Basilea, propone un nuovo

collegamento da e per i mercati del Sud Europa per i propri clienti e per gli

operatori del trasporto container d'oltremare, al fine di garantire un inoltro

della merce rapido, affidabile ed ecologicamente sostenibile: il "Southern

Express" tra Basilea e Genova, infatti, ha contribuito a ridurre le emissioni di

CO2 dell'83% e il consumo di energia del 49% rispetto ad altre modalità di

trasporto, confermando che lo spostamento dei container dalla strada alla

rotaia non è solo conveniente, ma anche positivo per l'ambiente. Entro i

prossimi due anni, nel terminal di PSA Genova Pra' è prevista la costruzione

da parte di RFI-Rete Ferroviaria Italiana di uteriori sette binari da 750 metri che faranno parte del potenziamento della

stazione di Voltri, adiacente al terminal di Genova Pra', e saranno funzionali al traffico merci, aumentandone la

capacità ferroviaria; il potenziamento, congiuntamente all'entrata in funzione del Terzo Valico, consentirà di far

circolare treni di 750 metri, ovvero standard europeo, rendendo lo scalo genovese più competitivo verso i mercati del

Sud Europa. Il treno "Stuttgart Express" e il treno "Southern Express" fanno parte della divisione Port+, che raccoglie

tutti i servizi ancillari e connessi al porto e ai terminal di PSA.

Informatore Navale

Genova, Voltri



 

giovedì 06 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 34

[ § 2 1 5 4 6 4 6 6 § ]

Genova, inaugurata la nuova Sopraelevata portuale

Genova - "La nuova sopraelevata portuale fa parte dei quell'ambizioso

progetto che è partito dopo la tragedia del Ponte Morandi . Oggi sta

cambiano l'operatività del porto di Genova e si aggiunge agli investimenti che

si sono susseguiti con il Pnrr, la Diga , il progetto di banchina unica a

Sampierdarena. Questa è una strada che già nel 2018 ha salvato una città che

rischiava di essere paralizzata dal traffico e la capacità portuale, oggi

consolidata con il nuovo ponte del Papa che consentirà un nuovo accesso alle

aree portuali". Così il presidente della Regione Liguria Giovani Toti a margine

dell'inaugurazione della sopraelevata portuale che riapre al transito dei mezzi

dopo 7 mesi di lavori di ammodernamento del tratto L' intera riqualificazione

della sopraelevata portuale, affidata al gruppo Pizzarotti, ha un costo di 149

milioni e, una volta completata, garantirà una nuova viabilità interna allo scalo

del capoluogo ligure , alleggerendo i tempi di attesa ai varchi e, di

conseguenza, la viabilità ordinaria. Il nuovo sistema viabilistico portuale nel

suo insieme consentirà accessi diretti all'autostrada tramite i caselli di Genova

Ovest e Genova Aeroporto . Il piano generale degli interventi è composto da

più opere infrastrutturali che si estendono lungo l'arco portuale da Calata Bettolo a levante fino all'aeroporto a

ponente. "E finalmente si sta concretizzando quel progetto di cui si parlava da molti anni che vuole separare il traffico

pesante del porto, dal traffico ordinario della città. Uno straordinario vantaggio per l'operatività del nostro porto ma

anche un vantaggio per i cittadini" conclude Toti. Gli obiettivi raggiunti sono quelli di avere una struttura completamente

ristrutturata, più moderna e sicura.

MenteLocale

Genova, Voltri
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Diga, il 4 maggio la "posa" della prima pietra. Domani udienza Tar

Al Tribunale amministrativo regionale si discuterà nel merito del ricorso

presentato dal gruppo Eteria di Elisabetta Biancalani GENOVA - L'ufficialità

non c'è ancora anche perchè gli ultimi incontri si terranno dopo le feste di

Pasqua, ma il 4 maggio, salvo sorprese dell'ultima ora, ci sarà la cerimonia,

simbolica, di posa della prima pietra della nuova diga foranea di Genova ,

l'opera tanto attesa dal mondo portuale ed economico ligure per dare una

svolta ai traffici e consentire di poter accogliere le grandi navi, ora precluse

dalle dimensioni ristrette degli spazi, soprattutto per quanto riguarda le

manovre, le cosiddette evoluzioni in ingresso e uscita dal porto. Ancora top

secret i particolari della cerimonia alla quale dovrebbe partecipare anche il

ministro dei Trasporti Matteo Salvini , nella sua prima uscita ufficiale a

Genova dopo la nomina nell'ambito del nuovo Governo. Oltre, ovviamente, al

suo braccio destro, Edoardo Rixi, genovese, vice ministro molto presente in

tutte le iniziative e questioni relative allo scalo. We Build, che sta realizzando i

lavori, lavora in queste ore insieme all'Autorità portuale, per definire i dettagli.

Intanto domani è la data fissata dal Tar della Liguria per la discussione del

ricorso presentato dal gruppo Eteria contro l'aggiudicazione dei lavori alla cordata capeggiata da Webuild ( LEGGI

QUI ). Dopo che il Tar aveva respinto la richiesta di sospensiva di Eteria. Se anche il Tar desse ragione ai ricorrenti, i

lavori andranno comunque avanti per mano di Webuild, ma l'Autorità portuale dovrà corrispondere un congruo ristoro

a Eteria . Domani dunque vedremo se ci sarà la discussione, anche se per la sentenza dei giudici bisognerà aspettare

giorni.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Energia, bando da 2,4 mln per efficientamento edifici pubblici

GENOVA - La giunta regionale, su proposta dell'assessore allo Sviluppo

economico Andrea Benveduti, ha approvato un nuovo bando da 2,4 milioni di

euro per il miglioramento energetico degli edifici pubblici regionali. Una misura

del Fesr 2021-2027, omologa a quella attivata a marzo scorso, dedicata alla

promozione dell'eco-efficienza e alla riduzione dei consumi di energia

primaria negli edifici e nelle strutture pubbliche e riservata alle Province, ai

Comuni liguri con popolazione compresa tra i 2 mila e i 40 mila abitanti , alle

agenzie regionali, alle autorità d i  sistema portuale, agli enti parco e alle

camere di commercio. "Accompagnare le imprese e gli enti pubblici in un

percorso d'investimenti che consenta loro di adottare soluzioni efficienti e di

contenimento dei consumi è la strategia che, come amministrazione

regionale, abbiamo intrapreso da oramai diverso tempo con importanti

risultati che premiano il lavoro di condivisione con le controparti territoriali -

esordisce l'assessore Andrea Benveduti -. Solamente ieri presentavamo al

tessuto economico ligure i 30 bandi che andremo ad attivare fino a giugno

2024. E oggi, a 24 ore di distanza, diamo immediatamente seguito a quanto

annunciato, attivando un'altra misura a supporto dell'efficientamento energetico degli edifici pubblici che consentirà a

quegli enti locali che non avessero fatto domanda nella prima finestra di marzo, di presentare il proprio progetto di

riduzione dei consumi e di miglioramento delle prestazioni energetiche" "Ricordo infatti - aggiunge Benveduti - che

abbiamo già rifinanziato la prima misura che, con un plafond complessivo di oltre 6,1 milioni di euro, consentirà a tutti

i 14 richiedenti, in caso di esito positivo dell'istruttoria, di aver garantito l'ottenimento del contributo economico

regionale". Le domande di ammissione all'agevolazione, concessa sotto forma di contributo a fondo perduto a

copertura massima del 70% dell'investimento , devono essere redatte esclusivamente on line, accedendo al sistema

"Bandi on line" di Filse, dal 3 al 12 maggio 2023. I richiedenti potranno beneficiare di un contributo massimo

concedibile di un milione di euro, purché il progetto d'investimento permetta alla struttura pubblica il miglioramento di

almeno una classe energetica e un risparmio del 30% degli attuali consumi. Sono ammessi interventi avviati a partire

dal 1° gennaio 2021 e per i quali, al momento della presentazione della domanda, sussistano lavorazioni ancora

materialmente da eseguire e non sia stato rilasciato il certificato di ultimazione lavori. "Il nostro impegno non finisce

certamente qui - conclude Benveduti - A giugno attiveremo strumenti analoghi, per un valore complessivo di 17 milioni,

per sostenere l'efficientamento energetico delle imprese, dei Comuni delle aree interne o con popolazione inferiore ai

2 mila abitanti".

PrimoCanale.it

Genova, Voltri



 

giovedì 06 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 37

[ § 2 1 5 4 6 4 7 2 § ]

Si è conclusa la visita dei Deputati della Commissione Trasporti in Italia

Una delegazione della commissione per i trasporti e il turismo (TRAN),

guidata dalla presidente Karima Delli (Verdi/ALE, FR), ha visitato i capoluoghi

di Liguria e Toscana per fare il punto sullo sviluppo dei progetti di rilevanza

europea che riguardano le due regioni. La delegazione, composta da dieci

membri, ha visitato nei primi due giorni Genova, concentrandosi sulle sue

principali sfide infrastrutturali e sul rapporto tra la città, l'Europa e il resto del

Mediterraneo in un'ottica di sviluppo sostenibile e di interconnessione tra

modelli di viabilità e tra cittadini e sistemi di trasporto. In particolare, i deputati

hanno visitato il progetto del Terzo Valico di Giovi e il porto del capoluogo

ligure, vertice meridionale del corridoio della rete di trasporto transeuropea

Reno-Alpi , che collega Genova ai principali porti del Mare del Nord in Belgio

e nei Paesi Bassi. "Il porto di Genova - ha dichiarato Delli al termine della

visita in Liguria - non è solo un porto merci e passeggeri ma un punto di

connessione tra culture. Questa città è veramente impressionante: è la porta

del sud dell'Europa e deve farsi anche portavoce delle ambizioni europee dal

punto di vista climatico e dell'equità sociale e soprattutto per quanto concerne

un'apertura verso il Mar Mediterraneo". Gli eurodeputati si sono quindi recati a Pistoia, allo stabilimento ferroviario

Hitachi, che produce treni innovativi ad alta velocità, e all'aeroporto di Firenze, affrontando i temi dell'intermodalità,

della sostenibilità e della decarbonizzazione su terra e aria e dell'impatto del turismo sulle città e i sistemi di trasporto.

"Siamo nell'aeroporto di una delle più belle città del mondo - ha sottolineato la presidente della commissione TRAN

da Firenze - e quindi non possiamo non interessarci anche al ruolo dello scalo nella gestione del turismo. Siamo la

commissione della mobilità e la mobilità dev'essere durabile e accessibile. Su questi aspetti Firenze deve dimostrare

di essere sinonimo di futuro" Hanno partecipato alla missione altri nove eurodeputati: Marian Jean Marinescu (PPE,

RO), Massimiliano Salini (PPE, IT), Josianne Cutajar (S&D, MT), José Ramón Bauzá Díaz (Renew, ES), Nicola Danti

(Renew, IT), Bergur Løkke Rasmussen (Renew, DK), Marco Campomenosi (ID, IT), Carlo Fidanza (ECR, IT) e

Roberts Zile (ECR, LV).

Sea Reporter

Genova, Voltri
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Miglioramento energetico edifici pubblici, bando da 2,4 milioni di euro

Contributi a fondo perduto a copertura massima del 70 per cento

dell'investimento. L'assessore Benveduti: "A giugno attiveremo strumenti

analoghi, per un valore complessivo di 17 milioni, rivolti a imprese e a comuni

delle aree interne o con popolazione inferiore ai 2 mila abitanti" La Giunta

regionale, su proposta dell'assessore allo Sviluppo economico Andrea

Benveduti, ha approvato un nuovo bando da 2,4 milioni di euro per il

miglioramento energetico degli edifici pubblici regionali Una misura del Fesr

2021-2027, omologa a quella attivata a marzo scorso, dedicata alla

promozione dell'eco-efficienza e alla riduzione dei consumi di energia

primaria negli edifici e nelle strutture pubbliche e riservata alle Province, ai

Comuni liguri con popolazione compresa tra i 2 mila e i 40 mila abitanti, alle

agenzie regionali, alle autorità di sistema portuale, agli enti parco e alle

camere di commercio. "Accompagnare le imprese e gli enti pubblici in un

percorso d'investimenti che consenta loro di adottare soluzioni efficienti e di

contenimento dei consumi è la strategia che, come amministrazione

regionale, abbiamo intrapreso da oramai diverso tempo con importanti

risultati che premiano il lavoro di condivisione con le controparti territoriali - esordisce l'assessore Benveduti -

Solamente ieri presentavamo al tessuto economico ligure i 30 bandi che andremo ad attivare fino a giugno 2024. E

oggi, a 24 ore di distanza, diamo immediatamente seguito a quanto annunciato, attivando un'altra misura a supporto

dell'efficientamento energetico degli edifici pubblici che consentirà a quegli enti locali che non avessero fatto domanda

nella prima finestra di marzo, di presentare il proprio progetto di riduzione dei consumi e di miglioramento delle

prestazioni energetiche. Ricordo infatti che abbiamo già rifinanziato la prima misura che, con un plafond complessivo

di oltre 6,1 milioni di euro, consentirà a tutti i 14 richiedenti, in caso di esito positivo dell'istruttoria, di aver garantito

l'ottenimento del contributo economico regionale". Le domande di ammissione all'agevolazione , concessa sotto

forma di contributo a fondo perduto a copertura massima del 70% dell'investimento, devono essere redatte

esclusivamente on line, accedendo al sistema "Bandi on line" di Filse, dal 3 al 12 maggio 2023. I richiedenti potranno

beneficiare di un contributo massimo concedibile di un milione di euro, purché il progetto d'investimento permetta alla

struttura pubblica il miglioramento di almeno una classe energetica e un risparmio del 30% degli attuali consumi. Sono

ammessi interventi avviati a partire dal 1° gennaio 2021 e per i quali, al momento della presentazione della domanda,

sussistano lavorazioni ancora materialmente da eseguire e non sia stato rilasciato il certificato di ultimazione lavori. "Il

nostro impegno non finisce certamente qui - conclude Benveduti - A giugno attiveremo strumenti analoghi, per un

valore complessivo di 17 milioni, per sostenere l'efficientamento energetico delle imprese, dei Comuni delle

Citta della Spezia

La Spezia
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aree interne o con popolazione inferiore ai 2 mila abitanti".

Citta della Spezia

La Spezia
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Trovato e rimosso un siluro di guerra nel porto di Livorno

(ANSA) - LIVORNO, 06 APR - Rimosso un residuato bellico nel porto d i

Livorno, nell'area della Darsena Europa dove sono in corso grandi cantieri. Si

tratta, spiega la capitaneria, della parte residua di un siluro, privo di testata

esplosiva che non costituisce pericolo e sarà smaltito nei prossimi giorni. La

rimozione c'è stata dopo rilievi subacquei e con la richiesta da parte della

prefettura dell'intervento del nucleo Sdai (Sminamento difesa anti mezzi

insidiosi) di La Spezia, subacquei artificieri della Marina Militare che ogni

anno sono chiamati ad effettuare migliaia di interventi di questo tipo. L'area è

stata interdetta per il tempo necessario alle operazioni di bonifica con

intervento della guardia costiera e del reparto aeronavale della guardia di

finanza. (ANSA).

Ansa

Livorno
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Iniziano i lavori per lo scavalco ferroviario di Livorno

L'opera collega direttamente il porto di Livorno all'Interporto di Guasticce.

Linea ferroviaria strategica anche in funzione della futura Darsena Europa per

fare defluire contenitori e merce dalle banchine. LIVORNO - Al via i lavori per

lo scavalco ferroviario di Livorno il tratto ferroviario che una volta attivo,

consentirà di collegare direttamente il porto d i  Livorno all'interporto di

Guasticce. Opera quanto mai necessaria, soprattutto, al momento in cui

partirà la maxi Darsena Europa per la quale saranno fondamentali i

collegamenti logistici di terra atti a far defluire i contenitori, e la merce dalle

banchine. L'avvio ufficiale dei lavori, ad opera di RFI (FS) è previsto

domattina, 7 aprile, alle ore ore 12, nell'area del cantiere in via Leonardo da

Vinci 26, in direzione Calambrone, nell'area nord di Livorno. A sottolineare la

strategicità dell'opera interverranno domattina sul posto il presidente d ella

Regione Toscana, Eugenio Giani, l'assessore regionale ai Trasporti e alle

Infrastrutture, Stefano Baccelli, l'assessore al Porto del Comune di Livorno,

Barbara Bonciani, i rappresentanti di Rete ferroviaria italiana e dell'Autorità

portuale del Tirreno settentrionale.

Corriere Marittimo

Livorno
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Al via i lavori per lo scavalco ferroviario che collegherà porto di Livorno e Interporto
Vespucci

L'infrastruttura di collegamento delle due realtà supererà l'attuale barriera

fisica costituita dalla linea Genova-Roma; opera strategica anche in vista della

futura Darsena Europa di REDAZIONE SHIPPING ITALY 6 Aprile 2023

L'inizio lavori per realizzare il cosiddetto "scavalco ferroviario" - opera

strategica di collegamento diretto fra il porto di Livorno e l'interporto Toscano

Amerigo Vespucci di Guasticce (Collesalvetti - Livorno) che andrà a superare

la barriera della linea Genova-Roma - prenderà ufficialmente il via domani. Lo

si apprende dall'invito stampa per la conferenza che si terrà domani mattina 7

aprile nell'area di cantiere del Calambrone (Li) che arriva in forma congiunta

dalla AdSP del Mar Tirreno Settentrionale, Regione Toscana, Rfi e Italferr e

alla quale è prevista anche la partecipazione del presidente della Regione

Toscana Eugenio Giani. L'opera infrastrutturale è da anni molto attesa perché

concorrerà a rendere lo scalo di Livorno uno dei più competitivi del Paese. La

sua realizzazione avrebbe dovuto concludersi entro lo scorso anno ma è

slittata in avanti (forse al 2025) per l'allungamento dei tempi che sono stati

necessari a completare alcuni lavori propedeutici . Il progetto di scavalco,

nello specifico, prevede la ricucitura della rete infrastrutturale ferroviaria esistente tra porto e interporto (situato nel

retroterra ad una distanza di circa 6 km dalle banchine portuali) mediante una linea a singolo binario di 1.580 metri: lo

scavalco della linea fondamentale Genova-Roma è garantito da un viadotto lungo circa 360 metri e costituito da 15

campate. L'interporto, fondamentale nel sistema della logistica portuale di Livorno, sarà in grado di svolgere con

sempre maggior efficacia il ruolo di area retroportuale attrezzata per fornire servizi ad alto valore aggiunto gestendo

in maniera integrata le varie modalità di trasporto. Con questa nuova opera ferroviaria a regime l'accessibilità al porto

di Livorno sarà estremamente facilitata e questo sarà fondamentale naturalmente anche in prospettiva della futura

realizzazione della Darsena Europa. I collegamenti del porto di Livorno con il Nord Europa verranno facilitati anche

grazie alla complementare realizzazione della cosiddetta PC 80 con la revista riprofilatura di binari per oltre 40

chilometri di gallerie sulla tratta Prato-Bologna che permetterà ai container e ai semirimorchi che vengono scaricati in

porto dalle navi di essere trasportati via treno fino ai Paesi del Nord Europa senza dover subire la rottura di carico.

Un altro importante risultato che porterà questo raccordo riguarda il trasporto passeggeri in quanto l'opera prevede di

bypassare il nodo ferroviario di Pisa che quindi, alleggerito, potrà essere interamente essere dedicato a questo

traffico. Il costo dell'opera, annunciato alcuni mesi fa dalla Regione Toscana, è di 27 milioni, 20 dei quali finanziati

dallo stesso ente.

Shipping Italy

Livorno
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Darsena Europa, sul fondale c'è un vecchio siluro

LIVORNO Il sopralluogo ha fornito l'esito che davvero nessuno tra AdSp e

Capitaneria si augurava. Dopo un paio di settimane dalla segnalazione riferita

in prima battuta dalla Miarsub, società temporanea d'impresa incaricata della

supervisione e dell 'eventuale bonifica dei fondali nelle procedure

propedeutiche all'avvio dei cantieri a mare per il progetto della Darsena

Europa, si è avuta la conferma che le ordinanze di divieti emesse per le

attività nel tratto di mare compreso tra lo Scolmatore e la Sponda est, erano

purtroppo giustificate. Ieri mattina i sommozzatori sono tornati sul luogo del

ritrovamento per verificare, con i militari dello Sdai, il reparto subacqueo della

Marina Militare, la natura dell'ordigno e il grado di pericolosità dello stesso.Un

siluro, quasi sicuramente risalente alla Seconda Guerra mondiale, lungo circa

quattro metri e con un diametro di 50 centimetri () Tra l'altro posizionato a

meno di duecento metri dalla tubatura che collega il rigassificatore alla

terraferma, in una zona ad altissima densità industriale: Il Tirreno, sulla

cronaca labronica di oggi (6/4) racconta come in realtà si tratti proprio di un

ordigno bellico da rimuovere prima di procedere oltre con i lavori.

L'operazione di sorbonatura', ovvero di pulizia del fondale intorno al siluro, in modo da isolarlo rispetto al resto dei

detriti circostanti per poi lavorarvi con più facilità nell'operazione di disinnesco, anche se l'operazione lunga alcune ore

deve ancora concludersi e far capire se l'ordigno risulti davvero armato oppure no. Nella giornata odierna, i

sommozzatori della Marina faranno quindi il bis', tornando am immergersi sul punto: solo portando a galla d asette

metri di profondità il ritrovamento, si potrà capire quali saranno gli step successivi da seguire e se la bonifica si

chiuderà in tempi brevi o occorrerà una procedura più articolata e di conseguenza, lunga. Qualora vi fosse la

necessità di far brillare l'ordigno infatti, per garantire la massima sicurezza si dovrebbe procedere alla chiusura

assoluta dell'area. E, soprattutto, quando il censimento si sposterà nelle altre zone, si teme di potersi imbattere in altri

ritrovamenti di questa tipologia che farebbero traslare in avanti lo start dei lavori.

Messaggero Marittimo

Livorno
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Una troupe Mediaset a Livorno per girare un servizio su Il Porto delle Donne

LIVORNO Questa mattina una troupe di Mediaset è stata in porto insieme

all'assessora al Porto Barbara Bonciani per girare un servizio sulle donne che

lavorano in ambito portuale , e sul progetto Il Porto delle Donne. Presenti il

direttore della Cilp Fabio Martinelli e il consigliere della Compagnia Portuale

Livorno Luca Ghezzani, insieme ad alcune lavoratrici e lavoratori. Il servizio

andrà in onda su MAG1845,dopo Studio Aperto, il tg di Italia 1 (data da

definire). Il progetto Il Porto delle Donne si articola in una serie di azioni che

confluiranno in un convegno internazionale il 17 e 18 maggio a Livorno. E'

promosso dal Comune di Livorno in collaborazione con l'Associazione

scientifica internazionale RETE, l'Università di Pisa e il CNR-Iriss di Napoli. E

si pone quali obiettivi principali, da un lato promuovere la conoscenza del

lavoro svolto dalle donne in ambito portuale e marittimo ad un ampio

pubblico, dall'altro animare un dibattito costruttivo fra gli stakeholder del

settore al fine di aumentare e migliorare la presenza delle donne nei porti e

nel comparto marittimo. La volontà è quella di rappresentare il lavoro portuale

e marittimo come un'opportunità per le donne e per le generazioni future. Ci

fa piacere dichiara l'assessora Barbara Bonciani questo grande interesse che stiamo riscontrando da parte dei media

nazionali su questo progetto pilota . L'auspicio è che il Porto delle Donne possa da Livorno attivare un meccanismo

virtuoso in tutta Italia , perché il numero l'importanza delle donne nei porti possa aumentare in futuro.

Messaggero Marittimo

Livorno
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Fondazione Acqua dell'Elba presenta la nuova edizione di SEIF, il festival dedicato alla
salvaguardia del mare: dal 30 giugno al 2 luglio

SEIF 2023 (Sea Essence International Festival),  i l  primo festival

internazionale dedicato alla salvaguardia e alla valorizzazione del mare e della

sua essenza, tornerà ad animare l'Isola d'Elba dal 30 giugno al 2 luglio con il

tema Transizioni: al centro del dibattito la necessità di integrare la transizione

ecologica in nuovi equilibri ambientali, economici e sociali.Per raggiungere

una piena sostenibilità dell'ecosistema marino è necessario interrogarsi su

come ambiente ,  economia e  soc ie tà  possano s ingo larmente e

sinergicamente operare.Per questo, in occasione della Giornata Nazionale del

Mare che si celebra l'11 aprile, Fondazione Acqua dell'Elba presenta la quinta

edizione di SEIF Sea Essence International Festival, il primo festival

internazionale dedicato alla salvaguardia e valorizzazione del mare e della sua

essenza, che tornerà ad animare l'Isola d'Elba dal 30 giugno al 2 luglio 2023.A

fare da sfondo alla manifestazione sarà Marciana Marina, antico borgo

marinaro dell'Isola d'Elba che, nel cuore dell'Arcipelago Toscano, rappresenta

u n  p u n t o  d i  o s s e r v a z i o n e  p r i v i l e g i a t o  d e l  m a r e  e  d e l l e  s u e

tematiche.Organizzata dalla Fondazione Acqua dell'Elba e da Acqua dell'Elba

Società Benefit, la manifestazione ha ricevuto nel 2022 l'endorsement del Decennio delle Scienze del Mare per lo

Sviluppo Sostenibile delle Nazioni Unite (2021-2030) e nel 2023 ha ottenuto il patrocinio di Regione Toscana,

Legambiente, Ispra, Asvis, Università IULM, Accademia di Belle Arti di Brera, Comune di Portoferraio, Comune di

Campo nell'Elba, Comune di Porto Azzurro, Parco Nazionale Arcipelago Toscano, VisitElba, Federparchi.[1]Filo

conduttore di SEIF 2023 sarà il tema Transizioni, che attraverso attività e incontri metterà al centro dell'attenzione

proprio la necessità di integrare la transizione ecologica in nuovi equilibri ambientali, economici e sociali. L'intento è

approfondire riflessioni, proposte e progettualità pensate per raggiungere gli obiettivi di sostenibilità dell'Agenda 2030

e applicarle all'ecosistema marino e insulare, le cui peculiarità possono aprire nuove sfide e opportunità a livello

nazionale ed internazionale. L'Italia, per conformazione geografica, tradizione economica, storia e cultura, può fare da

apripista ad una vera rivoluzione sostenibile che parta dal mare: proprio su questo si concentrerà l'edizione 2023 di

SEIF, con workshop, laboratori, incontri, serate a tema e spettacoli.Attraverso SEIF, vogliamo restituire al mare la sua

centralità, a cominciare da un rinnovato impegno dell'economia, della politica e della società e promuovendo la

protezione del suo ambiente, della sua biodiversità e delle sue specie e anche della sua bellezza, della sua storia e del

suo contributo alla crescita delle culture e delle società, spiega Fabio Murzi, Presidente della Fondazione Acqua

dell'Elba.SEIF 2023 si caratterizza infatti per essere una manifestazione poliedrica, che punta a svelare la profondità

dell'essenza del mare e a far emergere tutte le sue anime attraverso un approccio multidisciplinare

Il Nautilus

Piombino, Isola d' Elba
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che coinvolge le voci della storia, dell'economia, delle arti, dell'antropologia, della cultura, della politica, della musica,

del cinema, della società. Si affronterà quindi il ruolo del mare nei cambiamenti climatici, ma anche del valore della

Blue Economy per l'Italia e per tutto il bacino Mediterraneo, fino ad arrivare a raccontare il mare dal punto di vista

culturale e sociale, grazie anche alle storie di chi lo naviga e lo vive ogni giorno.Il festival sarà articolato su tre giorni e

prevede attività educative e ludiche per i bambini ma anche esperienze per adulti su tematiche del mare e della sua

salvaguardia e valorizzazione, seminari di approfondimento e serate a tema con musica ed esibizioni. A partire dal

tema Transizioni, le attività della tre giorni si focalizzeranno sulle strade da intraprendere per raggiungere una piena

sostenibilità per l'ecosistema marino, mettendo insieme ambiente, economia e società .Venerdì 30 giugno sarà al

centro la Transizione Ambientale: testimone dei mutamenti climatici ma allo stesso tempo protagonista per il nostro

Pianeta e la nostra vita sulla Terra, il mare deve essere protetto. L'obiettivo 14 dell'Agenda 2030 mira a ridurre in

modo significativo entro il 2030 tutti i tipi di inquinamento marittimo e a portare a un livello minimo l'acidificazione

degli oceani. Gli ecosistemi marini e costieri dovranno essere gestiti e protetti in modo sostenibile così come la

pesca dovrà essere disciplinata in modo efficace.Sabato 1 luglio si guarderà in particolare alla Transizione

Economica: il modello della Blue economy si prefigge come obiettivo quello di creare un sistema economico

sostenibile attraverso l'innovazione tecnologica e lo sviluppo di principi fisici. Si tratta di una vastità di attività

connesse al settore marino: bioeconomia, pesca sostenibile, attività portuali, turismo balneare, ma soprattutto

produzione di energia rinnovabile ricavata dal mare. Si calcola che l'energia eolica e l'energia termica delle onde e

delle maree potrebbero generare un quarto dell'elettricità dell'UE nel 2050. Ciascuna di queste attività non può

prescindere dall'impegno nel preservare l'ecosistema marino.Domenica 2 luglio, focus sulla Transizione Sociale: il

mare è anche storie di persone e di popoli. Storie di impegno, passione e avventura, che difendono e promuovono il

gigante blu. La terza giornata sarà così un viaggio nella storia di singoli personaggi ma anche dei loro punti di vista nel

narrare la straordinaria risorsa mare, con l'obiettivo di sensibilizzare al rispetto dell'ambiente e del mare.Per l'edizione

2023, inoltre, ci sarà un ricco calendario di appuntamenti preparatori che si svolgeranno tra aprile e giugno per

anticipare e accompagnare i tradizionali appuntamenti del festival e che saranno occasione per raccontare le iniziative

che la Fondazione Acqua dell'Elba sta portando avanti sul territorio elbano, a partire dalle novità che riguardano

l'ambito istruzione con il coinvolgimento diretto delle scuole dell'isola. Saranno inoltre mostrati gli sviluppi del progetto

La Via dell'Essenza che, in collaborazione con il Parco Nazionale dell'Arcipelago Toscano, sta realizzando il sentiero

costiero dell'Isola d'Elba.

Il Nautilus

Piombino, Isola d' Elba
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Barriera soffolta, cantiere al via entro la fine dell'anno

CIVITAVECCHIA - «Confidiamo di andare a gara tra settembre ed ottobre,

per poter far partire il cantiere entro la fine dell'anno». Il vicesindaco Manuel

Magliani, ospite di "Question Time" su CivonlineTv, traccia il cronoprogramma

legato alla realizzazione della barriera soffolta, opera fondamentale per

preservare il lungomare. Rispettando questa tempistica, si potranno avere dei

«riscontri importanti e tangibili già per l'estate 2024 - ha aggiunto Magliani - i

fondi, 1,3 milioni di euro, sono quelli nella disponibilità del Comune con

devoluzione di mutuo. Il progetto è pronto ed è stato realizzato dall'Autorità di

sistema portuale nell'ambito dell'ultimo accordo siglato tra l'ente e il Pincio».

Progetto che sta affrontando l'iter burocratico in Regione. Proprio la Pisana

ha espresso un parere Vinca (Valutazione di incidenza) positivo e compatibile

quindi con il sito Sic di interesse comunitario che è limitrofo; questo «lascia

presagire - ha spiegato l'assessore Magliani - che non ci sarà bisogno di

ef fet tuare una Via,  valutazione di  impatto ambientale».  Questo

significherebbe, quindi, riuscire a rispettare i tempi previsti da Magliani.

«Questa è la procedura più veloce, perché si tratta di andare a ripristinare

l'opera originaria - ha spiegato il vicesindaco - ossia una barriera a -1,50 metri. Nel milione e trecentomila euro è

compreso anche il ripascimento della spiaggia, che verrà ampliata di oltre 15-20 metri verso il mare. Chiaro è che

l'opera, per restare e continuare ad avere negli anni i suoi effetti di protezione, dovrà essere sottoposta ad una

manutenzione ordinaria periodica, anche da parte delle amministrazioni che verranno, altrimenti sappiamo bene quelli

che possono essere i danni delle mareggiate». L'esempio è quello del «muraglione dell'antemurale della Marina, in

particolare il braccio dell'anfiteatro portato via dalla mareggiata nel 2018 - ha ricordato il vicesindaco Magliani - sono

in corso i lavori per sistemare la struttura, c'è voluto tempo. Avrà una nuova banchina, uno scivolo di alaggio e varo

che saranno rimessi in sesto». L'assessore non esclude un eventuale secondo step del progetto, una fase successiva

attraverso lo stanziamento di ulteriori fondi, per una sorta di «anfiteatro bis, con punti di accesso - ha aggiunto - per

piccole imbarcazioni e possibilità di piccoli ormeggi». Ma questo sarà possibile soltanto dopo aver as"assicurato" il

litorale attraverso la realizzazione della barriera soffolta. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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EXPLORA JOURNEYS SCEGLIE LA RINOMATA OCEANOGRAFA SYLVIA EARLE COME
MADRINA DI "EXPLORA I"

IL BATTESIMO DELLA NAVE SI SVOLGERÀ L'8 LUGLIO 2023 A

CIVITAVECCHIA/ROMA Explora Journeys è felice di annunciare che la

dottoressa Sylvia Earle rinomata oceanografa esploratrice e ambientalista

sarà la madrina della sua prima nave EXPLORA I Ginevra, Svizzera, 5 aprile

2023 - Sylvia Earle, pioniera dell'esplorazione delle profondità marine, ha

dedicato la sua vita alla tutela degli oceani. Da sempre in prima linea per

proteggere i mari di tutto il mondo e la vita marina, la sua esperienza e

leadership sono riconosciute a livello internazionale. La sua collaborazione

con Explora Journeys sottolinea l'impegno del brand nella creazione di viaggi

di lusso sostenibili sull'oceano e nella tutela dell'ambiente marino. Come

madrina di EXPLORA I, la dott.ssa Earle battezzerà la nave nel corso della

cerimonia ufficiale dell'8 luglio 2023 presso Civitavecchia, vicino a Roma.

Michael Ungerer, Chief Executive Officer di Explora Journeys, ha dichiarato:

"È un onore avere la dottoressa Sylvia Earle quale madrina della nostra prima

nave di lusso, EXPLORA I. Il suo continuo impegno per la tutela degli oceani

e l'esplorazione marina ne fa una grande ispirazione per tutti noi. Explora

Journeys condivide con lei la passione per la protezione degli oceani e siamo molto felici di poter contribuire insieme

a questa importante missione." La dott.ssa Sylvia Earle, fondatore di Mission Blue, ha aggiunto: "Sono onorata di

essere stata scelta come madrina di EXPLORA I e guardo con entusiasmo alla collaborazione tra Mission Blue,

Explora Journeys e la Fondazione MSC dedicata alla protezione e alla cura degli oceani in tutto il pianeta." EXPLORA

I, la prima delle sei navi di lusso della flotta di Explora Journeys, è progettata per offrire agli ospiti un'esperienza di

viaggio straordinaria, minimizzando al contempo il suo impatto ambientale. La nave utilizza le tecnologie sostenibili

più avanzate e sarà pronta ad adottare soluzioni energetiche alternative non appena saranno disponibili. EXPLORA I

partirà il 17 luglio 2023 da Southampton, nel Regno Unito, per il suo viaggio inaugurale di 15 notti tra i fiordi e oltre il

circolo polare artico.

Informatore Navale

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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conferenza stampa in Comune presentazione calendario e dichiarazioni

(AGENPARL) - gio 06 aprile 2023 COMUNICATO STAMPA Settanta navi, le

over night e oltre centomila turisti: il porto di Salerno e la Stazione Marittima al

centro del traffico internazionale crocieristico Presentato il calendario della

stagione di scali. Le grandi compagnie puntano sull'offerta dello scalo

salernitano, una vetrina e fonte economica per il territorioSono settanta gli

approdi della navi da crociera nel calendario accosti dell'imminente stagione.

Un calendario fluido e in continuo aggiornamento. Nove mesi di approdi: da

aprile a dicembre, la prima nave arriverà l'8 aprile, l'ultima il 6 dicembre,

presenze anche nel giorno di Pasqua e pure a Ferragosto. Una lunga scia che

passa dai 348 metri di lunghezza della "Odissey of the Seas" fino ai 59 della

"Artemis". Gli arrivi delle navi delle grandi compagnie crocieristiche ma anche

di quelle del segmento più di lusso, una fotografia completa e complessa che

riflette ad esempio il grande ritorno della MSC Crociere oppure la scelta della

Royal Carribbean di presentarsi anche con la propria ammiraglia. Sono 20 gli

scali programmati dal gruppo americano, 3 quelli della MSC Crociere, 8 della

Grand Circle, 7 del gruppo Carnival, e 16 della holding di Norwegian Cruise

Line: numeri che coprono il 78% degli scali, il resto della torta si completa con le compagnie ancor più specializzate

nella navigazione extralusso. Salerno come destinazione per oltre 100 mila turisti. Non solo. Ben 11 saranno le over-

night: le navi cioè che resteranno per più di un giorno nel porto di Salerno, per 7 volte si registrerà la presenza di un

doppio accosto (due navi contemporaneamente) e il 25 settembre addirittura saranno tre quelle ormeggiate in

banchina. Dei 70 scali per ora in agenda, 64 saranno al "Molo Manfredi" mentre gli altri al "Molo 3 Gennaio". I numeri

si traducono in una plastica fotografia della realtà, spiegano ma soltanto in parte un'operazione che è come un ritorno

alle origini proiettato nel futuro e che soprattutto si basa su un presente laborioso e fecondo. Il porto di Salerno al

centro del traffico crocieristico internazionale, la Stazione Marittima "Zaha Hadid" come punto infrastrutturale

riconosciuto e apprezzato nel panorama del turismo crocieristico, il lavoro e l'offerta di "Salerno Stazione Marittima"

(raggruppamento temporaneo d'impresa costituito dalle società "Salerno Stazione Marittima SpA" e "Salerno Cruises

srl") come seme che comincia a restituire i suoi frutti visibili. Tangibili, preziosi e vitali per l'intera economia del

territorio. Cioè la penetrazione e il consolidamento in un segmento di mercato specifico, un'operazione che in maniera

sistematica e programmatica s'inserisce all'interno degli itinerari da crociera internazionale: Salerno, la città e il suo

porto come punti di riferimento nel bacino del Mediterraneo, un bacino sempre più centrale nei progetti di sviluppo nel

futuro dell'industria di settore. Passi e passaggi importanti che avranno ricadute decisive per l'intero territorio che

possiede un'enorme attrattività specie se si riusciranno
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a mettere in connessione le attività della Stazione Marittima con quelle degli enti territoriali e le associazioni di

categoria. Numeri, considerazioni, progetti, presente e futuro: questi i temi affrontati nel corso della presentazione del

calendario croceristico della Stazione Marittima svoltasi in una affollatissima conferenza stampa nel salone del

Gonfalone del Comune di Salerno. «La nostra struttura è la naturale porta della città per chi arriva e parte via mare.

Abbiamo stilato un fitto calendario d'iniziative che s'incastrano e combinano con gli arrivi delle navi. Abbiamo chiaro il

piano di sviluppo che vogliamo dare alla nostra società e l'impatto che possiamo rappresentare per Salerno»: così il

presidente di "Salerno Stazione Marittima" Giuseppe Gallozzi. «Ritorniamo dal Seatrade Cruise Global in Florida lì

dove, insieme all'Autorità di Sistema, abbiamo presentato il nostro porto, con la consapevolezza che Salerno

ricoprirà un ruolo centrale nell'accoglienza crocieristica del prossimo futuro. Anche quest'anno si conferma la

vocazione del nostro porto per le navi di lusso che sono il 50% dei nostri scali e per il quale Salerno è già posizionata

in maniera efficace»: questo il commento del presidente di "Salerno Cruises srl" Giuseppe Amoruso. «L'importanza

delle crociere a Salerno è tangibile anche dal punto di vista patrimoniale perché il volume economico del traffico

crocieristico costituisce il 4% del Pil nazionale del comparto turistico. In una città come Salerno che ha una vocazione

prettamente commerciale e legata al piccolo artigianato, queste attività costituiscono un volano strategico in grado di

proiettare Salerno, il suo territorio, la sua economia, in una dimensione sempre più internazionale. Sono la via per uno

sviluppo economico importante», ha rimarcato Orazio De Nigris, amministratore delegato di "Salerno Stazione

Marittima". «Il porto di Salerno continua a svilupparsi: ognuno fa la propria parte. Il nostro impegno crescente è teso

ad assicurare le migliori condizioni di lavoro e la sicurezza delle attività e dei passeggeri», ha detto Attilio Maria

Daconto, comandante della Capitaneria di Porto di Salerno. Nel Salone del Gonfalone c'erano numerosi

rappresentanti delle istituzioni, delle associazioni di categoria, del mondo dell'impresa, del commercio, del turismo.

«Salerno si presenta sempre più con orgoglio, consapevolezza e prospettive sulla finestra internazionale e il

comparto del turismo è parte essenziale di questo sviluppo. Il Porto e la Stazione Marittima sono vanto e perno di

questo rinnovato slancio». Le parole del sindaco Vincenzo Napoli si sono legate a quelle del presidente dell'Autorità di

Sistema del Mar Tirreno Centrale, Andrea Annunziata: «Stiamo lavorando allo creazione di nuove infrastrutture

portuali. Proprio con l'amministrazione comunale di Salerno stiamo mettendo in cantiere ad esempio il prolungamento

della banchina del Molo Manfredi. Le cifre di questa stagione ci dicono che la crescita del traffico internazionale

crocieristico a Salerno è una realtà che va accompagnata con una serie di iniziative». Di iniziative ha parlato

l'assessore comunale al Turismo, Alessandro Ferrara. «Il nostro è un lavoro di sinergia che si snoda attraverso un

continuo confronto. Il ruolo che hanno assunto il Porto di Salerno e la Stazione Marittima sono per noi uno sprone per

offrire servizi sempre più di qualità. Quest'anno abbiamo ideato una mappa dei luoghi più belli della città che servirà a

tutti i turisti e crocieristi per orientarsi tra i luoghi, i monumenti e i ritrovi cittadini».
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Nel 2023 in Campania si celebra l'anno per l'architettura Presentati "Campania Architettura
CA23" e "Festival Campania Architettura 2023_territori plurali".

Il è un anno dedicato all'Architettura in Campania : a partire dal mese di aprile

e fino a dicembre , è previsto un denso cartellone di iniziative finalizzate al

coinvolgimento del grande pubblico per stimolare una riflessione condivisa sui

temi della rigenerazione, della partecipazione e del rapporto tra architettura e

qualità della vita Evento principale dell'anno dell'Architettura sarà il Festival

CA23 Campania Architettura_territori plurali , progetto vincitore dell'avviso

pubblico Festival Architettura - II edizione , promosso dalla Direzione

Generale Creatività Contemporanea del Ministero della Cultura Il festival, che

si svolgerà dal 15 al 28 aprile 2023 , è organizzato dalla Regione Campania

insieme a partner istituzionali pubblici e privati , ed è dedicato, in questa prima

edizione, ai " territori plurali ", ovvero alla complessità e alla varietà dei

territori della regione, una ricchezza imprescindibile da cui partire per

rispondere alle domande di cambiamento della società e attivare una

rigenerazione reale dei contesti. "Il Festival dell'Architettura rappresenta, in

qualche modo, l'attuazione della legge per la Promozione della Qualità

dell'Architettura, che la Regione Campania ha promulgato nel 2019", afferma

l'Assessore Discepolo, "e conferma il lavoro che, da alcuni anni, stiamo facendo in questa direzione per diffondere

nelle nostre comunità il valore sociale dell'architettura." Oltre 60 eventi tra laboratori partecipativi (living lab), convegni,

talk, mostre, installazioni, passeggiate alla scoperta del patrimonio di architettura moderna e contemporanea per

attivare, con la partecipazione e il coinvolgimento di un pubblico ampio, una riflessione sulla capacità dell'architettura

di interpretare la diversità dei luoghi e migliorare la qualità della vita delle persone. Il progetto, che tra gli obiettivi

annovera anche quello di intraprendere nuovi percorsi di attivazione dei territori, avrà anche una dimensione

internazionale , attraverso un partenariato con l' École Nationale Supérieure d'Architecture Paris-Malaquais , partner di

progetto, che promuoverà i risultati del festival e la conoscenza dell'architettura italiana contemporanea con l'obiettivo

di sviluppare anche lo scambio di buone pratiche e la mobilità dei giovani architetti campani. I luoghi in cui si svolgerà

il Festival sono distribuiti sul territorio regionale e saranno articolati in tre aree tematiche , all'interno delle quali si

insedieranno sei Living Lab , laboratori di co-progettazione con i quali si attiveranno azioni di conoscenza profonda

dei contesti e del patrimonio di architettura moderna e contemporanea e si svilupperanno azioni progettuali con

workshop di progettazione partecipata e accompagnamento alla realizzazione di padiglioni temporanei e/o

microarchitetture. Le tre aree sono: 1 / Riscritture urbane nella città consolidata 2 / Linea di costa, lo spazio della

transizione. Tra terra e mare, per un nuovo modello di sviluppo 3 / Riabitare le aree interne. L'architettura della

rigenerazione, nella prospettiva delle reti territoriali Sarà possibile iscriversi
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ai Living Lab in qualità di partecipante o di associazione di categoria consultando il sito www.campaniaarchitettura.it

Il Festival rappresenta il punto di partenza di un progetto più ampio - Campania Architettura CA23, un anno dedicato

all'Architettura - che per tutto il 2023 renderà la Campania luogo privilegiato del dibattito su architettura e paesaggi, a

livello nazionale e internazionale. Tra le varie iniziative che verranno ospitate o promosse, a giugno , in materia di

restauro architettonico, si terrà il III convegno di SIRA, la Società Italiana per il Restauro dell'Architettura ; gli architetti

paesaggisti europei si incontreranno invece a ottobre per l'assemblea generale ( IFLA Europe ) e il convegno

internazionale curato dall' AIAPP (associazione italiana architettura del paesaggio). Sui temi dell'urbanistica si

svolgeranno, nel mese di novembre , la XIV biennale delle città e degli urbanisti europei , il XIII premio degli architetti

pianificatori europei con il XIII workshop dei giovani architetti pianificatori e l'assemblea generale di ECTP-CEU, il

consiglio europeo degli urbanisti Fino a marzo 2024 si svolgeranno inoltre le iniziative legate alle celebrazioni per i

250 anni dalla morte di Luigi Vanvitelli , grande architetto della Reggia di Caserta, e alla valorizzazione della sua

eredità materiale e immateriale. "È un programma ricco e ambizioso", dichiara il Presidente Vincenzo De Luca, "che

pone la Regione Campania all'avanguardia sulla scena nazionale e che, nell'ambito delle politiche di governo del

territorio regionale, promuoverà il ruolo dell'architettura contemporanea come fattore positivo di sviluppo sostenibile

ed elemento determinante nella trasformazione urbana." Il Festival CA23_territori plurali è organizzato dalla Regione

Campania in qualità di capofila con la collaborazione di Scabec - Società Campana Beni Culturali e con i partner

associati: Fondazione Annali dell'Architettura e delle Città, DiARC - Dipartimento di Architettura, Università Federico II

di Napoli; DADI - Dipartimento di Architettura e Disegno Industriale, Università degli Studi della Campania "Luigi

Vanvitelli"; DING - Dipartimento di Ingegneria, Università degli Studi della Campania "Luigi Vanvitelli"; ANIAI

Campania; Do.Co.Mo.Mo Italia; MEdA - Museo Etnografico di Aquilonia "Beniamino Tartaglia"; École Nationale

Supérieure d'Architecture Paris-Malaquais. Tra le società sponsor: EAV, GE.S.A.C. società Gestione Servizi

Aeroporti Campani, Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale, ANCE Campania, ACEN Napoli,

Est(ra)Moenia. Sono intervenuti nel corso della conferenza stampa: Bruno Discepolo - Assessore al Governo del

Territorio Regione Campania Pasquale Belfiore - Presidente Fondazione Annali dell'Architettura e delle Città Maria

Vittoria Marini Clarelli - Direzione Generale Creatività Contemporanea Ha concluso: Vincenzo De Luca - Presidente

Regione Campania Ha moderato: Luigi Vicinanza presidente fondazione Cives-MAV In "Eventi" In "Eventi".
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COSTA TOSCANA RITORNA A NAPOLI CON UN NUOVO TOUR DEDICATO AL RIONE
SANITA'

. L'ammiraglia Costa sarà a Napoli tutti i mercoledì sino a fine novembre, per

crociere in Italia, Francia e Spagna, in programma un totale di 43 scali Da fine

aprile sarà disponibile per gli ospiti di Costa Toscana un nuovo tour a piedi

alla scoperta del Rione Sanità Genova, 5 aprile 2023 - Costa Toscana torna a

Napoli per il secondo anno consecutivo. Dopo la stagione invernale nel Golfo

Arabico, l'ammiraglia battente bandiera italiana della flotta di Costa Crociere

ha effettuato oggi il suo primo scalo del 2023, anno in cui sarà nuovamente

protagonista dell'offerta di crociere a Napoli. Costa Toscana visiterà Napoli

ogni settimana, tutti i mercoledì, sino al 22 novembre 2023, per un totale di 43

scali, 10 in più rispetto a quelli del 2022. L'itinerario andrà alla scoperta di

alcune delle più belle destinazioni di Italia, Francia e Spagna, tra atmosfere

senza tempo, città d'arte, spiagge e paesaggi splendidi, con tappe a Napoli,

Civitavecchia/Roma, Genova, Marsiglia, Barcellona e Cagliari. Oltre a Costa

Toscana, nel 2023, in primavera ed autunno, anche Costa Pacifica effettuerà

alcuni scali a Napoli nell'ambito di un itinerario di due settimane diretto in

Israele ed Egitto. Costa Toscana porterà i suoi ospiti alla scoperta di Napoli e

del suo territorio con una proposta rinnovata di esperienze a terra, pensata per vivere in maniera più autentica le

destinazioni, con esperte guide locali, valorizzando al meglio il territorio. Una delle novità principali è relativa a un

nuovo tour interamente dedicato al Rione Sanità, che è previsto debuttare a fine aprile. Questa escursione sarà

effettuata interamente a piedi, garantendo quindi il massimo della sostenibilità e senza andare ad impattare sul traffico

cittadino. L'itinerario si snoderà attraverso le vie del quartiere, che negli ultimi anni si è aperto a diverse iniziative

culturali, economiche, turistiche e sociali, grazie al lavoro appassionato di cooperative come la Paranza: da Piazzetta

Crociferi a Palazzo dello Spagnuolo; dal Vicolo della Cultura alla casa di Totò; dalla Cappella dei Bianchi, dove è

esposto il "Figlio Velato" di Jago, alla Basilica di Santa Maria alla Sanità, con il suo Presepe Favoloso, a Palazzo

Sanfelice. Il tour durerà in totale oltre 4 ore e permetterà di gustare anche alcune prelibatezze gastronomiche del

quartiere, come la pizza fritta. Costa Toscana è una nave di ultima generazione, in grado di essere alimentata a gas

naturale liquefatto, la tecnologia attualmente più avanzata nel settore marittimo per abbattere le emissioni, che il

Gruppo Costa è stato il primo al mondo a introdurre nell'industria delle crociere. Entrata in servizio il 5 marzo 2022, è

una vera e propria "smart city" itinerante. Oltre all'utilizzo del gas naturale liquefatto, la nave dispone di una serie di

innovazioni tecnologiche d'avanguardia studiate per ridurre ulteriormente l'impatto ambientale. L'intero fabbisogno

giornaliero di acqua è soddisfatto trasformando quella del mare tramite l'utilizzo di dissalatori. Il consumo energetico è

ridotto al minimo grazie a un sistema

Informatore Navale

Napoli



 

giovedì 06 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 54

[ § 2 1 5 4 6 4 6 3 § ]

di efficientamento energetico intelligente. Inoltre, a bordo viene effettuato il 100% di raccolta differenziata e il riciclo

di materiali quali plastica, carta, vetro e alluminio. I legni di mare che arredano le isole del nuovo ristorante

Archipelago sono stati recuperati grazie ai "Guardiani della Costa", il programma di educazione ambientale per la

salvaguardia del litorale Italiano promosso dalla Costa Crociere Foundation. Per ogni cena che si degusterà ad

Archipelago, Costa Crociere donerà parte del ricavato per sostenere progetti ambientali e sociali della fondazione. Gli

interni sono il frutto di un progetto creativo straordinario, curato da Adam D. Tihany, nato per esaltare e far vivere in

un'unica location i colori e le atmosfere di questa meravigliosa regione italiana. Arredamento, illuminazione, tessuti e

accessori sono tutti " Made in Italy ", creati da 15 partner altamente rappresentativi dell'eccellenza italiana. L'offerta di

bordo si integra perfettamente in questo contesto straordinario: dalla Solemio Spa, alle aree dedicate al divertimento;

dai bar tematici, in collaborazione con grandi brand italiani e internazionali, ai 21 tra ristoranti e aree dedicate alla

"food experience", tra cui il ristorante Archipelago, che propone i menù ideati da tre grandi chef, Bruno Barbieri,

Hélène Darroze e Ángel León, per esplorare le destinazioni anche attraverso il cibo.
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Parte la stagione crocieristica a Salerno, presentato il calendario: attese 70 navi e 100mila
turisti

Le grandi compagnie puntano sull'offerta dello scalo salernitano, una vetrina e

fonte economica per il territorio. La conferenza stampa, questa mattina, a

Palazzo di Città Ascolta questo articolo ora... Sono settanta gli approdi della

navi da crociera nel calendario accosti dell'imminente stagione. Un calendario

fluido e in continuo aggiornamento. Nove mesi di approdi: da aprile a

dicembre, la prima nave arriverà l'8 aprile, l'ultima il 6 dicembre, presenze

anche nel giorno di Pasqua e pure a Ferragosto . Una lunga scia che passa

dai 348 metri di lunghezza della "Odissey of the Seas" fino ai 59 della

"Artemis". Le navi in arrivo Gli arrivi delle navi delle grandi compagnie

crocieristiche ma anche di quelle del segmento più di lusso, una fotografia

completa e complessa che riflette ad esempio il grande ritorno della MSC

Crociere oppure la scelta della Royal Carribbean di presentarsi anche con la

propria ammiraglia. Sono 20 gli scali programmati dal gruppo americano, 3

quelli della MSC Crociere, 8 della Grand Circle, 7 del gruppo Carnival, e 16

della holding di Norwegian Cruise Line: numeri che coprono il 78% degli scali,

il resto della torta si completa con le compagnie ancor più specializzate nella

navigazione extralusso. Salerno come destinazione per oltre 100 mila turisti. Non solo. Ben 11 saranno le over-night:

le navi cioè che resteranno per più di un giorno nel porto di Salerno, per 7 volte si registrerà la presenza di un doppio

accosto (due navi contemporaneamente) e il 25 settembre addirittura saranno tre quelle ormeggiate in banchina. Dei

70 scali per ora in agenda, 64 saranno al "Molo Manfredi" mentre gli altri al "Molo 3 Gennaio". I numeri si traducono in

una plastica fotografia della realtà, spiegano ma soltanto in parte un'operazione che è come un ritorno alle origini

proiettato nel futuro e che soprattutto si basa su un presente laborioso e fecondo. Il porto di Salerno al centro del

traffico crocieristico internazionale, la Stazione Marittima "Zaha Hadid" come punto infrastrutturale riconosciuto e

apprezzato nel panorama del turismo crocieristico, i l lavoro e l 'offerta di "Salerno Stazione Marittima"

(raggruppamento temporaneo d'impresa costituito dalle società "Salerno Stazione Marittima SpA" e "Salerno Cruises

srl") come seme che comincia a restituire i suoi frutti visibili. Tangibili, preziosi e vitali per l'intera economia del

territorio. Cioè la penetrazione e il consolidamento in un segmento di mercato specifico, un'operazione che in maniera

sistematica e programmatica s'inserisce all'interno degli itinerari da crociera internazionale: Salerno, la città e il suo

porto come punti di riferimento nel bacino del Mediterraneo, un bacino sempre più centrale nei progetti di sviluppo nel

futuro dell'industria di settore. Passi e passaggi importanti che avranno ricadute decisive per l'intero territorio che

possiede un'enorme attrattività specie se si riusciranno a mettere in connessione le attività della Stazione Marittima

con quelle degli enti territoriali e le associazioni di categoria.
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I commenti Numeri, considerazioni, progetti, presente e futuro: questi i temi affrontati nel corso della presentazione

del calendario croceristico della Stazione Marittima svoltasi in una affollatissima conferenza stampa nel salone del

Gonfalone del Comune di Salerno. "La nostra struttura è la naturale porta della città per chi arriva e parte via mare.

Abbiamo stilato un fitto calendario d'iniziative che s'incastrano e combinano con gli arrivi delle navi. Abbiamo chiaro il

piano di sviluppo che vogliamo dare alla nostra società e l'impatto che possiamo rappresentare per Salerno": così il

presidente di "Salerno Stazione Marittima" Giuseppe Gallozzi . "Ritorniamo dal Seatrade Cruise Global in Florida lì

dove, insieme all'Autorità di Sistema, abbiamo presentato il nostro porto, con la consapevolezza che Salerno

ricoprirà un ruolo centrale nell'accoglienza crocieristica del prossimo futuro. Anche quest'anno si conferma la

vocazione del nostro porto per le navi di lusso che sono il 50% dei nostri scali e per il quale Salerno è già posizionata

in maniera efficace": questo il commento del presidente di "Salerno Cruises srl" Giuseppe Amoruso . "L'importanza

delle crociere a Salerno è tangibile anche dal punto di vista patrimoniale perché il volume economico del traffico

crocieristico costituisce il 4% del Pil nazionale del comparto turistico. In una città come Salerno che ha una vocazione

prettamente commerciale e legata al piccolo artigianato, queste attività costituiscono un volano strategico in grado di

proiettare Salerno, il suo territorio, la sua economia, in una dimensione sempre più internazionale. Sono la via per uno

sviluppo economico importante" ha rimarcato Orazio De Nigris , amministratore delegato di "Salerno Stazione

Marittima". "Il porto di Salerno continua a svilupparsi: ognuno fa la propria parte. Il nostro impegno crescente è teso

ad assicurare le migliori condizioni di lavoro e la sicurezza delle attività e dei passeggeri" ha detto Attilio Maria

Daconto , comandante della Capitaneria di Porto d i  Salerno. Nel Salone del Gonfalone c'erano numerosi

rappresentanti delle istituzioni, delle associazioni di categoria, del mondo dell'impresa, del commercio, del turismo.

"Salerno si presenta sempre più con orgoglio, consapevolezza e prospettive sulla finestra internazionale e il comparto

del turismo è parte essenziale di questo sviluppo. Il Porto e la Stazione Marittima sono vanto e perno di questo

rinnovato slancio". Le parole del sindaco Vincenzo Napoli si sono legate a quelle del presidente dell'Autorità di

Sistema del Mar Tirreno Centrale, Andrea Annunziata : "Stiamo lavorando allo creazione di nuove infrastrutture

portuali. Proprio con l'amministrazione comunale di Salerno stiamo mettendo in cantiere ad esempio il prolungamento

della banchina del Molo Manfredi. Le cifre di questa stagione ci dicono che la crescita del traffico internazionale

crocieristico a Salerno è una realtà che va accompagnata con una serie di iniziative". Di iniziative ha parlato

l'assessore comunale al Turismo, Alessandro Ferrara : "Il nostro è un lavoro di sinergia che si snoda attraverso un

continuo confronto. Il ruolo che hanno assunto il Porto di Salerno e la Stazione Marittima sono per noi uno sprone per

offrire servizi sempre più di qualità. Quest'anno abbiamo ideato una mappa dei luoghi più belli della città che servirà a

tutti i turisti e crocieristi per orientarsi tra i luoghi, i monumenti e i ritrovi cittadini".

Salerno Today

Salerno
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Geo Barents in navigazione verso Brindisi, arrivo domattina

(ANSA) - BARI, 06 APR - È previsto domani mattina l'arrivo nel porto d i

Brindisi della nave Geo Barents, con a bordo i 339 migranti messi in salvo

nella notte tra martedì e mercoledì scorsi nel Mediterraneo dall'imbarcazione

di Medici Senza Frontiere. La nave dovrebbe arrivare in porto attorno alle

7.00, ma l'orario di arrivo è legato alle condizioni meteo e potrebbe quindi

subire modifiche. I migranti recuperati dalla ong in questa operazione di

salvataggio erano in totale 440 e 100 di loro sono già stati trasferiti su una

nave della Guardia costiera italiana al largo della Sicilia. Gli altri arriveranno a

Brindisi. I migranti, riferiscono da Medici senza Frontiere, prima dell'intervento

di recupero sarebbero rimasti in mare per oltre 4 giorni, di cui gli ultimi due

senza cibo né acqua e provengono da Siria, Pakistan, Bangladesh, Egitto,

Somalia e Sri Lanka. (ANSA).

Ansa

Brindisi
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Geo Barents in arrivo a Brindisi con 339 persone. Tra i bambini, 5 hanno meno di 13 anni

Dovrebbe arrivare in porto attorno alle 7, ma l'orario di arrivo è legato alle

condizioni meteo e potrebbe quindi subire modifiche Ascolta questo articolo

ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by BRINDISI - È previsto per

domani mattina, venerdì 7 aprile, l'arrivo nel porto di Brindisi della nave Geo

Barents di Medici Senza Frontiere, con a bordo i 339 migranti salvati nella

notte tra martedì e mercoledì scorsi in acque internazionali al largo di Malta.

La nave dovrebbe arrivare in porto attorno alle 7, ma l'orario di arrivo è legato

alle condizioni meteo e potrebbe quindi subire modifiche. Attualmente a bordo

della Geo Barents ci sono 339 sopravvissuti, tra cui: 8 donne, di cui 5

maggiorenni e 3 minorenni, 304 maschi adulti, 27 bambini, di cui 24 non

accompagnati. Individuati al momento 8 nuclei familiari. A bordo è già stato

avviato lo screening. Tra i bambini, 5 hanno meno di 13 anni: 1 di 1-3 anni, 3

di 4-9 anni e 1 di 10-13 anni. Tutti provengono da Pakistan, Bangladesh, Siria,

Egitto, Somalia, Sri Lanka. I migranti prima dell'intervento di recupero, durato

oltre 11 ore, sarebbero rimasti in mare su un peschereccio lungo 25 metri, per

oltre 4 giorni, di cui gli ultimi due senza carburante, cibo né acqua. Le persone

recuperate dalla Ong in questa operazione di salvataggio erano in totale 440 e 100 di loro sono già state trasferite su

una nave della Guardia costiera italiana al largo della Sicilia.

Brindisi Report

Brindisi
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Domani l'arrivo a Brindisi della Geo Barents con 339 migranti salvati nel Mediterraneo

Erano in mare da 4 giorni e da due non avevano nè cibo nè acqua È previsto

domani mattina l'arrivo nel porto di Brindisi della nave Geo Barents, con a

Rai News

Brindisi
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domani mattina l'arrivo nel porto di Brindisi della nave Geo Barents, con a

bordo i 339 migranti messi in salvo nella notte tra martedì e mercoledì scorsi

nel Mediterraneo dall'imbarcazione di Medici Senza Frontiere. La nave

dovrebbe arrivare in porto attorno alle 7.00, ma l'orario di arrivo è legato alle

condizioni meteo e potrebbe quindi subire modifiche. I migranti recuperati

dalla ong in questa operazione di salvataggio erano in totale 440. Uno di loro

è stato trasportato a terra con un elicottero per ragioni mediche. Altri 100

sono già stati trasferiti su una nave della Guardia costiera italiana al largo

della Sicilia. Gli altri arriveranno a Brindisi. I migranti, riferiscono Medici senza

Frontiere, prima dell'intervento di recupero sarebbero rimasti in mare per oltre

4 giorni, di cui gli ultimi due senza cibo né acqua e provengono da Siria,

Pakistan, Bangladesh, Egitto, Somalia e Sri Lanka. Nel video di Medici senza

Frontiere alcune fasi dei soccorsi in mare e dell'evacuazione del ferito con un

elicottero.
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Ferretti Group investe sul porto di Taranto: via libera al progetto nell'ex Yard Belelli

In fase di avanzamento piano di realizzazione del nuovo insediamento

industriale 2 Minuti di Lettura Giovedì 6 Aprile 2023, 15:38 - Ultimo

aggiornamento: Decisivo passo in avanti per il progetto di Ferretti Group

nell'area portuale ex Yard Belleli di Taranto che permetterà la realizzazione di

un insediamento industriale per la costruzione di modelli e stampi per la

produzione di scafi per yacht di lusso , coperte e sovrastrutture in composito

e carbonio oltre ad un centro di ricerca per materiali avanzati. Si è conclusa

ieri la conferenza di servizi decisoria di cui all'art. 252 bis c.a. presieduta dal

Ministero dell'Ambiente e della sicurezza energetica, con l'approvazione da

parte di tutte le amministrazioni pubbliche intervenute, del progetto definitivo

di bonifica e sviluppo industriale. L'affidamento dei lavori Potranno pertanto

avere inizio le gare per l'affidamento dei lavori per la messa in sicurezza

permanente da un punto di vista sanitario e ambientale, con l'obiettivo di

preservare le matrici ambientali non contaminate, suolo, sottosuolo, acque

sotterranee, aria e area marina antistante allo stabilimento produttivo, che

permetteranno l'avvio anche della seconda fase che riguarderà la costruzione

e l'esercizio degli impianti e delle opere connesse per la realizzazione dello stabilimento da parte di Ferretti Group.

Diventerà un centro d'eccellenza Ferretti Group è stato assistito dallo Studio Legale Capece Minutolo Giuliani come

advisor legale di Ferretti Group per l'intera operazione. «Il parere positivo della conferenza dei servizi è il via libera

che aspettavamo per procedere con un progetto che si inserisce perfettamente nelle linee strategiche di Ferretti

Group. Ringrazio il Ministero, la Regione Puglia e tutte le istituzioni per l'attenzione e la collaborazione riservata alla

nostra iniziativa industriale» ha commentato l'avvocato Alberto Galassi, Ceo di Ferretti Group. Questo insediamento

diventerà un centro di eccellenza; all'avanguardia sia per il livello di tecnologia che per il rispetto dell'ambiente,

rafforzando ulteriormente la capacità produttiva della Ferretti Group. © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Taranto
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Gioia Tauro, cresce il settore delle manutenzioni e riparazioni navali in porto

Il 67% dei lavori sono stati incentrati su attività di carpenteria, il 12% lavori

meccanici, il 9% emergenze meccaniche, mentre la rimanente parte ha offerto

servizio di pitturazione (5%), coibentazione (3%) e lavori vari (4). GIOIA

TAURO - Il porto di Gioia Tauro analizza le proprie performances annuali in

merito alle attività di manutenzione e riparazione navale, servizi offerti dallo

scalo nell'ambito della diversificazione delle attività portuali Attività in costante

crescita nello scalo calabrese che permettono di dare risposte alle emergenze

meccaniche delle navi durante la navigazione, facendo sì che le rotte e la

programmazione dei porti non vengano modificate. Ma al tempo stesso si

tratta di una considerevole realtà occupazionale a sostegno della crescita del

territorio e dello scalo stesso. L' Autorità di Sistema Portuale dei Mari Tirreno

Meridionale e Ionio in una nota spiega che nel porto di Gioia Tauro, dal 2022,

è operativa nell'attività di pronto intervento la società NMN - Nuova

Meccanica Navale- di Napoli : "Nello specifico, da gennaio a dicembre dello

scorso anno, la società ha portato a termine 72 commesse, che hanno

generato oltre 14.500 or e/uomo di lavoro, di cui il 32% operato con

personale interno all'azienda, mentre la rimanente parte con forza lavoro locale. Le principali attività effettuate hanno

riguardato, principalmente, lavori di carpenteria, ma, grazie al know in campo meccanico della NMN sono state

portate a termine anche attività specializzate su impianti strategici (motori, power packs). In termini percentuali, il 67%

dei lavori sono stati incentrati su attività di carpenteria, il 12% lavori meccanici, il 9% emergenze meccaniche, mentre

la rimanente parte ha offerto servizio di pitturazione (5%), coibentazione (3%) e lavori vari (4). Con lo sguardo alla

particolare attività, finora, espletata a Gioia Tauro, la società NMN è riuscita ad integrarsi nel tessuto portuale. Grazie

alla rete di supporto operativo locale, che ha creato in breve tempo, è riuscita ad implementare un efficiente servizio".

Conclude l'ente portuale che questa attività è destinata a crescere in relazione anche allo sviluppo dei traffici dello

scalo, pertanto NMN potrebbe ampliare la gamma dei servizi e delle lavorazioni offerti in porto, come la

manutenzione a più ampio raggio, attualmente non effettuati a causa delle difficoltà logistiche.

Corriere Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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DIVERSIFICAZIONE DELLE ATTIVITA' PORTUALI: OTTIME LE PERFORMANCES DEL
SERVIZIO DI MANUTENZIONE NAVALE

La crescita costante del porto di Gioia Tauro passa, anche, dalla tempestività

offerta dal servizio di manutenzione e riparazione, richiesto dalle navi che

scalano il porto calabrese Operativa in porto dal 2022, la società NMN di

Napoli ha registrato ottime performances nell'attività di pronto intervento Nello

specifico, da gennaio a dicembre dello scorso anno, ha portato a termine 72

commesse, che hanno generato oltre 14.500 ore/uomo di lavoro, di cui il 32

percento operato con personale interno all'azienda, mentre la rimanente parte

con forza lavoro locale. Si tratta, quindi, di un'ottima occasione che,

considerata la richiesta, è destinata ad essere implementata, con una duplice

positività. Da una parte, pone lo scalo di Gioia Tauro tra i porti capaci di

offrire, in tempi celeri, risposte di "pronto soccorso" alle emergenze

meccaniche che, naturalmente, possono verificarsi nel corso della

navigazione. Dall'altra, si pone come un'ulteriore realtà occupazionale offerta

a sostegno della crescita del territorio. Con lo sguardo alla particolare attività,

finora, espletata a Gioia Tauro, la società NMN è riuscita ad integrarsi nel

tessuto portuale. Grazie alla rete di supporto operativo locale, che ha creato

in breve tempo, è riuscita ad implementare un efficiente servizio. Richiesto, anche, su segnalazione della Capitaneria

di Porto, ha permesso alle navi in transito di operare in linea con la propria programmazione e, così, di continuare la

rotta già prestabilita. Le principali attività effettuate hanno riguardato, principalmente, lavori di carpenteria, ma, grazie

al know in campo meccanico della NMN sono state portate a termine anche attività specializzate su impianti strategici

(motori, power packs). In termini percentuali, il 67 percento dei lavori sono stati incentrati su attività di carpenteria, il

12 percento lavori meccanici, il 9 percento emergenze meccaniche, mentre la rimanente parte ha offerto servizio di

pitturazione (5%), coibentazione (3%) e lavori vari (4). Si tratta, quindi, di un'attività destinata a crescere che, stando

ai volumi in continua crescita, potrebbe generare una presenza costante della società NMN a Gioia Tauro. Impegnata

in un piano di sviluppo graduale e cadenzato, offrirebbe un portafoglio ampio di lavorazioni. Tra queste, quelle di

manutenzione a più ampio raggio che, per difficoltà logistiche, al momento non vengono effettuate ma che, grazie ad

una presenza costante di NMN, verrebbero così implementate e organizzate.

Informatore Navale

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Portovesme, Giunta autorizza interventi di dragaggio del porto industriale. L'Assessore
Pili: "Diamo risposte concrete al territorio con il supporto al sistema portuale dell'area
industriale sulcitana"

(AGENPARL) gio 06 aprile 2023 Essendo passate, ormai da tempo, le

competenze in ambito portuale in capo all'Autorità di Sistema Portuale del

Mare di Sardegna - afferma l'assessore dell'Industria, Anita Pili - la Giunta

regionale ha preso atto della volontà dell'ente governativo di intervenire

direttamente nella realizzazione della totalità delle opere di dragaggio, anche

al fine di garantire un intervento di natura più estesa nell'area di Portovesme".

F o n t e / S o u r c e :  h t t p : / / w w w . r e g i o n e . s a r d e g n a . i t / j / v / 2 4 ?

s=448140&v=2&c=57&t=1&c1=1408&na=1.

Agenparl

Olbia Golfo Aranci
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AdSP del Mare di Sardegna - Pubblicata la gara per i servizi di instradamento, informazioni
ai passeggeri e bus navetta

L'appalto, che durerà 4 anni, premierà la qualità e verrà esteso, per

l'instradamento, anche a Golfo Aranci Con la pubblicazione del bando è stato

ufficialmente dato avvio alla nuova gara d'appalto per l'affidamento dei servizi

ai passeggeri nel porto di Olbia Una procedura aperta che, in linea con i

servizi attualmente svolti, consentirà di assicurare, con un crescendo di

migliorie, la piena operatività dello scalo dell'Isola Bianca. Sostanziali le

differenze rispetto al precedente bando, a partire dal valore complessivo

dell'appalto, che sarà di circa 13 milioni e 790 mila euro (da assoggettare a

ribasso), valore attualizzato agli indici ISTAT sul tasso attuale di inflazione.

Nella nuova procedura, la durata del contratto sarà di 4 anni (in precedenza

erano 3), con opzione di prosecuzione fino ad ulteriori 12 mesi. Scelta,

questa, mirata anche ad incentivare le società aggiudicatarie ad investire

maggiormente sulla qualità dei servizi offerti. Tre, anche in questo caso, i lotti

oggetto di gara: il primo, per un importo a base d'asta di circa 8 milioni e 800

mila euro, è riferito all'accoglimento, ricezione, smistamento ed instradamento

dei veicoli in arrivo ed in partenza. Rispetto al servizio in scadenza, che

riguarda il solo porto di Olbia, sarà esteso anche allo scalo di Golfo Aranci, con l'obiettivo di sfruttare efficacemente

l'area, recentemente riqualificata, delle ex ferrovie ed impedire, così, la congestione della viabilità urbana. Il secondo

ed il terzo, limitati al solo porto dell'Isola Bianca, riguarderanno, rispettivamente, il servizio navetta stazione marittima

- nave e viceversa (importo pari a circa 3 milioni e 400 mila euro) e l'attività di info point, deposito bagagli, con

assistenza ai passeggeri in imbarco e sbarco (circa 1 milione e 620 mila euro). I criteri di aggiudicazione della gara

d'appalto puntano a premiare la qualità e l'organizzazione del servizio offerto, con particolare riferimento alle

innovazioni (nuovi pannelli per l'infomobilità, applicativi smart ecc..) che potranno essere introdotte negli scali di Olbia

e Golfo Aranci. Confermata, anche in questa procedura, l'applicazione della clausola sociale. Nella valutazione

complessiva del punteggio di gara, peserà anche la qualità del piano di assorbimento dei lavoratori alle dipendenze

dell'operatore uscente. Altro criterio premiante sarà la cura al passeggero con mobilità ridotta e l'introduzione di

sistemi di monitoraggio della qualità dei servizi. Considerato l'importo della gara, superiore alla soglia comunitaria, ed

in ottemperanza alla vigente normativa sugli appalti pubblici, il nuovo bando sarà rivolto a tutti gli operatori economici

comunitari, e si svolgerà sulla piattaforma telematica dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna (

https://albi.adspmaredisardegna.it ), con scadenza della presentazione delle offerte alle 12:00 dell'8 maggio prossimo.

Gli attuali servizi di instradamento, info point (con deposito bagagli e assistenza ai PMR) e navetta, svolti

rispettivamente da Italservizi,

Informatore Navale

Olbia Golfo Aranci
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Sviluppo Performance Strategie (SPS) e Sun Lines, proseguiranno, dopo la scadenza contrattuale del 30 aprile,

con una proroga tecnica, presumibilmente fino agli inizi dell'autunno, per consentire lo svolgimento della gara ed i

successivi adempimenti di legge. " Confermando la disponibilità dell'Ente ad affidare a regime, a seguito di

un'eventuale proposta di progetto di finanza, la gestione integrata della stazione marittima, delle aree non operative

dell'Isola Bianca e dei relativi servizi ai passeggeri - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di

Sardegna - l'attuale procedura di gara garantisce e consolida, per i prossimi quattro anni, i servizi in essere con un

rialzo dei livelli qualitativi. Incentiviamo ulteriormente una maggiore attenzione alle esigenze dei passeggeri, compresi

quelli in arrivo e partenza nello scalo di Golfo Aranci, e tutte quelle innovazioni, tecnologiche ed organizzative, volte

all'incremento della performance dei porti ".

Informatore Navale

Olbia Golfo Aranci
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Pubblicato il bando per l'affidamento servizi passeggeri del porto di Olbia

OLBIA. Con la pubblicazione del bando, ieri pomeriggio è stato ufficialmente

dato avvio alla nuova gara d'appalto per l'affidamento dei servizi ai

passeggeri nel porto di Olbia. Una procedura aperta che, in linea con i servizi

attualmente svolti, consentirà di assicurare, con un crescendo di migliorie, la

piena operatività dello scalo dell'Isola Bianca. Sostanziali le differenze

rispetto al precedente bando, a partire dal valore complessivo dell'appalto,

che sarà di circa 13 milioni e 790 mila euro (da assoggettare a ribasso),

valore attualizzato agli indici ISTAT sul tasso attuale di inflazione. Nella nuova

procedura, la durata del contratto sarà di 4 anni (in precedenza erano 3), con

opzione di prosecuzione fino ad ulteriori 12 mesi. Scelta, questa, mirata

anche ad incentivare le società aggiudicatarie ad investire maggiormente sulla

qualità dei servizi offerti. Tre, anche in questo caso, i lotti oggetto di gara: il

primo, per un importo a base d'asta di circa 8 milioni e 800 mila euro, è

riferito all'accoglimento, ricezione, smistamento ed instradamento dei veicoli

in arrivo ed in partenza. Rispetto al servizio in scadenza, che riguarda il solo

porto di Olbia, sarà esteso anche allo scalo di Golfo Aranci, con l'obiettivo di

sfruttare efficacemente l'area, recentemente riqualificata, delle ex ferrovie ed impedire, così, la congestione della

viabilità urbana. Il secondo ed il terzo, limitati al solo porto dell'Isola Bianca, riguarderanno, rispettivamente, il servizio

navetta stazione marittima - nave e viceversa (importo pari a circa 3 milioni e 400 mila euro) e l'attività di info point,

deposito bagagli, con assistenza ai passeggeri in imbarco e sbarco (circa 1 milione e 620 mila euro). I criteri di

aggiudicazione della gara d'appalto puntano a premiare la qualità e l'organizzazione del servizio offerto, con

particolare riferimento alle innovazioni (nuovi pannelli per l'infomobilità, applicativi smart ecc..) che potranno essere

introdotte negli scali di Olbia e Golfo Aranci. Confermata, anche in questa procedura, l'applicazione della clausola

sociale. Nella valutazione complessiva del punteggio di gara, peserà anche la qualità del piano di assorbimento dei

lavoratori alle dipendenze dell'operatore uscente. Altro criterio premiante sarà la cura al passeggero con mobilità

ridotta e l'introduzione di sistemi di monitoraggio della qualità dei servizi. Considerato l'importo della gara, superiore

alla soglia comunitaria, ed in ottemperanza alla vigente normativa sugli appalti pubblici, il nuovo bando sarà rivolto a

tutti gli operatori economici comunitari, e si svolgerà sulla piattaforma telematica dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mare di Sardegna (https://albi.adspmaredisardegna.it), con scadenza della presentazione delle offerte alle 12:00 dell'8

maggio prossimo. Gli attuali servizi di instradamento, info point (con deposito bagagli e assistenza ai PMR) e

navetta, svolti rispettivamente da Italservizi, Sviluppo Performance Strategie (SPS) e Sun Lines, proseguiranno, dopo

la scadenza contrattuale

Olbia Notizie

Olbia Golfo Aranci
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del 30 aprile, con una proroga tecnica, presumibilmente fino agli inizi dell'autunno, per consentire lo svolgimento

della gara ed i successivi adempimenti di legge. "Confermando la disponibilità dell'Ente ad affidare a regime, a

seguito di un'eventuale proposta di progetto di finanza, la gestione integrata della stazione marittima, delle aree non

operative dell'Isola Bianca e dei relativi servizi ai passeggeri - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del

Mare di Sardegna - l'attuale procedura di gara garantisce e consolida, per i prossimi quattro anni, i servizi in essere

con un rialzo dei livelli qualitativi. Incentiviamo ulteriormente una maggiore attenzione alle esigenze dei passeggeri,

compresi quelli in arrivo e partenza nello scalo di Golfo Aranci, e tutte quelle innovazioni, tecnologiche ed

organizzative, volte all'incremento della performance dei porti". © Riproduzione non consentita senza l'autorizzazione
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Fiom Palermo: "Fondamentale Monti resti a Palermo per completare i lavori"

1' DI LETTURA "È fondamentale che Pasqualino Monti rimanga a concludere

il lavoro fatto, il bacino da 150 mila tonnellate, un'opera che era ferma da 40

anni e che finalmente entrerà in funzione". Lo dice la Fiom di Palermo (il

segretario generale Francesco Foti e quello organizzativo Marco Biondo,

assieme alle Rsu Fincantieri Serafino Biondo e Giancarlo Macchiarella), a

proposito della nomina del presidente dell'Autorità portuale del mare di Sicilia

occidentale a nuovo amministratore delegato Enav. "Proprio nel mese scorso

Monti ci ha assicurato che a luglio l 'opera sarà cantierabile e che

occorreranno circa due anni per renderla pienamente operativa - aggiungono i

sindacalisti -. Diamo atto che il merito è del grande lavoro fatto in questi anni

da Pasqualino Monti, che è riuscito a sbloccare l'opera e a investire le risorse

necessarie per la ristrutturazione. Le cose si fanno non con le parole ma con i

fatti. Il porto è un cantiere aperto, con tante opere in corso che si stanno

portando a termine: la politica dovrebbe prendere a modello il sistema Monti.

Congratulazioni anche da parte nostra per il nuovo incarico che, siamo certi,

non gli impedirà, come lui stesso ha tenuto a precisare, di concludere le opere

avviate a Palermo". "Con il completamento del bacino e la sua piena operatività - aggiunge La Fiom Palermo - la

mission della costruzione navale tornerà a camminare di pari passo alle altre due mission delle riparazioni e

trasformazioni navali, restituendo al cantiere di Palermo un ruolo di punta tra le sedi italiane di Fincantieri". Commenti

Lascia un commento.

LiveSicilia
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Porto, Fiom: "Fondamentale che Monti rimanga, c'è da ristrutturare il bacino da 150 mila
tonnellate"

Le dichiarazioni del sindacato a proposito della nomina del presidente

dell'Autorità Portuale del mare di Sicilia occidentale a nuovo amministratore

delegato Enav, avvenuta nei giorni scorsi "E' fondamentale che Pasqualino

Monti rimanga a concludere il lavoro fatto il bacino da 150 mila tonnellate,

un'opera che era ferma da 40 anni e che finalmente entrerà in funzione". Lo

dichiarano il segretario generale Fiom Palermo Francesco Foti e il segretario

organizzativo Fiom Palermo Marco Biondo assieme alle Rsu Fiom Fincantieri

Serafino Biondo e Giancarlo Macchiarella, a proposito della nomina del

presidente dell'Autorità Portuale del mare di Sicilia occidentale a nuovo

amministratore delegato Enav, avvenuta nei giorni scorsi. "Proprio nel mese

scorso il presidente Monti ci ha assicurato che a luglio l'opera sarà

cantierabile e che occorreranno circa due anni per renderla pienamente

operativa - aggiungono Francesco Foti, Marco Biondo, Serafino Biondo e

Gianluca Macchiarella -. Diamo atto che il merito è del grande lavoro fatto in

questi anni da Pasqualino Monti, che è riuscito a sbloccare l'opera e a

investire le risorse necessarie per la ristrutturazione. Le cose si fanno non con

le parole ma con i fatti. Il porto è un cantiere aperto, con tante opere in corso che si stanno portando a termine: la

politica dovrebbe prendere a modello il sistema Monti. Congratulazioni anche da parte nostra per il nuovo incarico e

siamo certi che il nuovo ruolo non gli impedirà, come lui stesso ha tenuto a precisare, di concludere le opere avviate a

Palermo e il suo mandato alla scadenza". "Con il completamento del bacino e la sua piena operatività - aggiunge La

Fiom Palermo - la mission della costruzione navale tornerà a camminare di pari passo alle altre due mission delle

riparazioni e trasformazioni navali, restituendo al cantiere di Palermo un ruolo di punta tra le sedi italiane di

Fincantieri".
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Thamm lascia Costa Crociere, A.d arrivò dopo tragedia Concordia

A sorpresa, ha lasciato l'amministratore delegato Michael Thamm, che era

arrivato alla guida della compagnia nel 2012, pochi mesi dopo il naufragio di

Costa Concordia. La notizia è stata data dalla stampa di settore dopo la

conferma da parte del gruppo Carnival che controlla anche la compagnia

italiana. Non pare sia previsto un avvicendamento del manager tedesco e per

il momento alla guida di Costa Crociere resta il presidente Mario Zanetti che è

atteso a Genova domani in occasione della cerimonia per il primo arrivo in

porto dell'ammiraglia Costa Toscana. Tra i meriti riconosciuti a Thamm quello

di avere saputo risollevare l'immagine del marchio Costa Crociere dopo la

tragedia dell'Isola del Giglio facendo ripartire la compagnia. Aveva inoltre

sviluppato l'espansione delle crociere in Asia, iniziando dalla Cina. (ANSA).

Ansa
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MSC Foundation e UNICEF raggiungono i 12 milioni di euro di donazioni

La partnership contribuisce da tredici anni a supportare programmi, attività di

advocacy e aiuti di emergenza oltre ad informare e motivare milioni di ospiti

di MSC Crociere a salvare i bambini in tutto il mondo Genova - MSC

Foundation e UNICEF celebrano una partnership che negli ultimi 13 anni ha

contribuito a salvare e trasformare le vite di tanti bambini. Il totale delle

donazioni provenienti dalle attività di raccolta fondi di MSC per i programmi

UNICEF ha infatti superato i 12 milioni di euro. Dal 2009 MSC Foundation ha

offerto un contributo fondamentale portando avanti 6 diversi programmi in 8

Paesi, aiutando l'UNICEF a sostenere l'istruzione di 8.000 bambini in 126

comunità vulnerabili in Brasile, a combattere la malaria in Africa, ad assistere

il programma cinese di integrazione alimentare per prevenire la malnutrizione

infantile e a fornire trattamenti terapeutici salvavita pronti all'uso a più di

115.000 bambini affetti da malnutrizione acuta grave in Etiopia, Sudan del

sud, Somalia e Malawi. Nel 2019, MSC Foundation è anche intervenuta come

primo partner nel programma "I rifiuti di plastica vanno a scuola" in Costa

d'Avorio. Un'iniziativa che agisce su tre fronti attraverso il supporto delle

donne emarginate che raccolgono i rifiuti, la trasformazione e il riciclo dei rifiuti di plastica raccolti in mattoni e il loro

utilizzo per la costruzione di aule moderne ed ecologiche. L'importanza di questa terza componente non può essere

sottovalutata in un Paese in cui 1,6 milioni di bambini attualmente non frequentano la scuola, soprattutto perché

mancano le strutture da adibire all'istruzione. Il sostegno incessante della Fondazione ha permesso al programma di

avere un impatto significativo sulla vita di migliaia di bambini, offrendo loro l'accesso all'istruzione e un futuro più

luminoso. Ma il suo impatto si estende anche oltre, avendo rimosso tonnellate di rifiuti plastici dalle discariche e

sostenendo l'empowerment femminile grazie all'educazione delle donne vulnerabili come raccoglitrici di rifiuti. MSC è

stata anche determinante nella creazione della fabbrica sostenuta dall'UNICEF in cui i rifiuti di plastica vengono

utilizzati per la costruzione di mattoni moderni e resistenti.

Il Nautilus
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Michael Thamm ha lasciato la carica di amministratore delegato di Costa Crociere Spa

I vertici di Costa Crociere e AIDA Cruises riporteranno direttamente al

presidente e CEO di Carnival Michael Thamm ha lasciato la carica di

amministratore delegato di Costa Crociere Spa, società che fa parte del

gruppo crocieristico statunitense Carnival Corporation e che opera i marchi

Costa Crociere e AIDA Cruises. Ne ha dato notizia "Seatrade Cruise News",

pubbl icazione del gruppo Informa, specif icando di  aver appreso

dell'abbandono da un portavoce della compagnia e ricordando che Thamm è

diventato amministratore delegato del gruppo Costa nel 2012 ( Rendendo

noto che fonti interne ed esterne all'azienda hanno espresso sorpresa per

l'abbandono di Thamm avvenuto apparentemente senza preavviso, "Seatrade

Cruise News" ha precisato che il ruolo di amministratore delegato del gruppo

Costa non verrà riassegnato e che ora Mario Zanetti, presidente di Costa

Crociere, e Felix Eichhorn, presidente di AIDA Cruises, riporteranno

direttamente a Josh Weinstein, presidente e amministratore delegato di

Carnival Corporation.
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Analisi di Europol sulle modalità di infiltrazione delle organizzazioni criminali nei porti

Il rapporto, realizzato con i porti di Anversa, Amburgo, Bremerhaven e

Rotterdam, illustra i modus operandi utilizzati per i traffici illeciti Europol,

l'agenzia dell'Unione Europea che assiste gli Stati membri nella prevenzione e

contrasto delle forme di criminalità organizzata e di terrorismo, ha stilato

assieme alle commissioni per la sicurezza dei porti di Anversa, Amburgo,

Bremerhaven e Rotterdam, un'analisi congiunta per valutare la minaccia

costituita dall'infiltrazione delle organizzazioni criminali nei porti e nelle attività

portuali dell'UE. Il rapporto evidenzia la vulnerabilità dei porti europei rispetto

a queste infiltrazioni data la natura stessa degli scali portuali, essendo

strutture aperte che necessitano di accessibilità che movimentano, 24 ore su

24 e sette giorni su sette, ingenti volumi di spedizioni di merci e sono

caratterizzate da crescenti livelli di automazione che creano nuovi elementi di

vulnerabilità. Inoltre i porti sono fortemente connessi con le aree circostanti e

con infrastrutture di trasporto di ogni tipo e nelle aree portuali e con i porti

opera un elevato numero di aziende e sulla scena portuale sono presenti

innumerevoli addetti. Il documento ricorda che nel 2021 i porti dell'UE hanno

movimentato complessivamente 3,46 miliardi di tonnellate di merci, con i soli carichi containerizzati - corrispondenti a

98,1 milioni di container teu - che hanno rappresentato il 25% del traffico totale. Nel 2020 i venti maggiori porti

europei per volume di traffico hanno movimentato quasi l'80% di tutto il traffico containerizzato. Il rapporto sottolinea

che la percentuale di container sottoposti ad ispezione è bassa, essendo stati controllati solo circa il 2% di tutti i

container e solo il 10% dei contenitori provenienti dalle nazioni sudamericane, direttrice che è particolarmente

utilizzata per il traffico di sostanze stupefacenti. L'analisi rileva che, nonostante il numero di sequestri sia aumentato,

la probabilità che vengano individuati container contenenti merci illecite rimane bassa soprattutto in considerazione

degli elevati livelli di traffico e del consistente flusso giornaliero di container nei porti dell'UE. Il documento spiega che

le organizzazioni criminali sono interessate ad operare traffici illeciti in sicurezza, indipendentemente dai costi

economici, sicurezza che dipende dalla capacità dell'organizzazione criminale di eludere con successo i controlli

doganali e di polizia. Pertanto i porti vengono selezionati anche in base alle possibilità di infiltrazione e di controllo

della logistica portuale e dei servizi di trasporto. L'elevato numero di prestatori di servizi e di società che hanno

accesso all'area portuale, unitamente alla presenza di molte società portuali periferiche quali spedizionieri e

trasportatori - precisa l'analisi - offre ampie opportunità alle organizzazioni criminali consentendo l'infiltrazione nei

porti, la corruzione, la creazione di società di copertura e l'invio di merci illecite all'interno del flusso commerciale

legale al fine di eludere i controlli doganali. Il rapporto redatto da Europol
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e dalle commissioni dei quattro porti europei illustra le modalità con cui le reti criminali organizzano il traffico di

stupefacenti, scegliendo ad esempio di nascondere la droga nella nave, attaccata all'esterno dello scafo o nascosta

nei container imbarcati, droga che può essere recuperata prima che la nave arrivi in porto o dopo l'ingresso nello

scalo. Per questi traffici i criminali si avvalgono di navi di tutte le tipologie di naviglio, inclusi sottomarini, barche a

vela, yacht e pescherecci. Queste ultime imbarcazioni sono sovente utilizzate per il trasporto di grandi quantità di

cocaina essendo molto flessibili in quanto possono entrare nell'UE attraverso piccoli porticcioli turistici o porti di

pesca. Il documento precisa che, tuttavia, i quantitativi maggiori di stupefacenti sono stati trovati nascosti in grandi

navi mercantili dirette in Europa, principalmente occultati all'interno dei container nei quali possono essere inseriti

all'interno di borse collocate in un luogo facilmente accessibile del container oppure nascosti all'interno di merce

legale, o incorporati fisicamente in blocchi di marmo o chimicamente in tessuti o carbone, o anche nascosti negli

stessi elementi costruttivi dei container. Una volta che le merci illecite arrivano nel porto di destinazione, vengono

estratte dal container all'interno del porto da un'apposita squadra che lascia l'area portuale a piedi o su un veicolo,

oppure le merci lasciano il porto all'interno del container e vengono poi recuperate all'esterno dell'area portuale. Per

organizzare questo traffico le reti criminali si avvalgono di dati e di informazioni ottenute dagli addetti ai lavori, che

consentono di scegliere le spedizioni che raggiungono la destinazione desiderata e che hanno meno probabilità di

essere ispezionate e che sono realizzate da società di spedizione e logistica in cui ci sono addetti che i criminali

possono corrompere. Il rapporto spiega poi nel dettaglio quali sono le modalità più utilizzate dai criminali per

recuperare le partite di droga occultate all'interno dei container e i modi che questi usano per trarre vantaggio dalle

vulnerabilità della catena logistica, ad esempio ottenendo illegalmente i codici identificativi dei container necessari per

ritirare i contenitori nei porti. Ciò - spiega il documento - consente ai criminali di eludere le procedure di rilascio dei

container e di trasportarli al di fuori dell'area portuale, dove la droga viene recuperata. Normalmente i criminali

ottengono i codici da addetti corrotti, ma talvolta possono ricorrere ad attività di hacking o phishing. Il rapporto

sottolinea che, tuttavia, la corruzione è il modo di gran lunga più utilizzato dalle organizzazioni criminali per infiltrarsi

nella catena logistica e nei porti. «La situazione nei porti container di Anversa, Amburgo e Rotterdam e il modus

operandi di appropriazione indebita di codici identificativi dei container per recuperare merci illecite dai porti -

conclude l'analisi - illustrano chiaramente come le reti criminali sfruttino le vulnerabilità nell'ambiente portuale per il

traffico di merci illecite. Utilizzando gli immensi volumi di merci movimentate legalmente su base giornaliera e i

numerosi attori pubblici e privati con accesso al porto e ai sistemi di dati relativi al porto, i gruppi criminali hanno

trovato un modo conveniente per organizzare "in sicurezza" le loro operazioni di traffico. Altamente collegati alla rete

di trasporto europea, questi porti offrono l'opportunità di trasportare rapidamente le merci illecite ai centri di

distribuzione in tutta l'UE. Se non affrontato in modo efficace ed efficiente
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- rileva il rapporto - è probabile che aumenti l'uso di codici identificativi dei container sottratti e di analoghi modus

operandi innovativi che ne derivano. Le reti criminali continueranno ad utilizzare i principali porti per il traffico e ad

infiltrarsi attraverso la corruzione, fintanto che le scappatoie nella catena logistica e nelle procedure di sicurezza lo

consentiranno». Ricordando che «molti porti si stanno espandendo aggiungendo capacità e velocizzando

l'elaborazione dei container», il rapporto evidenzia che, «con livelli più elevati di automazione nei porti e una crescente

digitalizzazione delle procedure di movimentazione delle merci, è necessario mettere in atto adeguate misure di

sicurezza sia da parte dei partner pubblici che privati. I principali porti - ricorda il documento - stanno già cercando di

contrastare il traffico illecito di merci con cambiamenti nelle procedure e sviluppando sistemi di database più sicuri e

stanno esaminando tecnologie innovative che combinino imaging e intelligenza artificiale per aumentare la percentuale

di container e merci sottoposti a controlli». Il rapporto rileva però che, «dato che i principali porti dell'UE aumentano la

sicurezza, è probabile che i porti secondari dell'UE diventino più attraenti per le reti criminali. Sebbene il volume dei

container che passano attraverso i porti secondari dell'UE sia ancora ridotto rispetto ai principali porti dell'UE -

chiarisce il documento - si riscontra sempre più un crescente traffico di cocaina attraverso i porti secondari dell'UE,

probabilmente a causa delle misure di sicurezza meno rigorose adottate. Lo sviluppo del progetto dell'UE per

collegare 328 porti alla rete transeuropea di trasporto comprehensive (TEN-T) entro il 2030 - avverte il rapporto di

Europol - potrebbe rafforzare questa tendenza». Sottolineando che «l'infiltrazione nei porti da parte della criminalità

organizzata rappresenta una grave minaccia per l'economia legale e la sicurezza dell'UE», il rapporto esorta affinché

«nei porti dell'UE venga attuato un approccio comune a livello europeo che presti attenzione agli aspetti regionali per

affrontare questa minaccia, poiché le reti criminali cercano continuamente scappatoie nella sicurezza, adattano i loro

modus operandi o passano da un porto all'altro alla ricerca di condizioni più favorevoli per le loro attività. Ciò richiede

il rafforzamento della resilienza dei porti alle infiltrazioni, nonché azioni preventive e investigative. Con l'ulteriore

ammodernamento ed espansione di molti porti dell'UE, è necessario prestare un'attenzione continua all'integrazione

degli elementi di sicurezza nella progettazione delle infrastrutture portuali. Ciò include lo sviluppo di iniziative

legislative a livello europeo per razionalizzare le misure di sicurezza nei porti, nonché l'attuazione di partenariati

pubblici per coinvolgere tutti gli attori portuali essenziali per contrastare l'infiltrazione di reti criminali nei porti dell'UE.

L'attuazione di tali misure a livello europeo - conclude il rapporto - garantirà parità di condizioni, evitando che la

concorrenza avvenga a scapito della sicurezza».
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Nel 2025 sino al 42% della domanda di idrogeno nell'UE potrebbe essere localizzata nei
porti Studio condotto da Deloitte Belgium per la Clean Hydrogen Partnership

Nel 2050 sino al 42% della domanda totale di idrogeno nell'UE, che si

prevede ammonterà a circa 53 milioni di tonnellate (o 1.764 terawattora), cioè

una quota pari a 22 milioni di tonnellate (o 730 TWh), potrebbe essere

localizzata nelle aree portuali. Lo evidenzia uno studio condotto da Deloitte

Belgium per la Clean Hydrogen Partnership, il partenariato pubblico-privato

per la ricerca e lo sviluppo delle tecnologie energetiche delle celle a

combustibile e dell'idrogeno in Europa. Rilevando che l'UE deve notevolmente

accelerare la diffusione della capacità delle infrastrutture di produzione, dei

terminal di importazione, riconversione, stoccaggio, trasporto e consumo di

idrogeno negli ecosistemi portuali al fine di raggiungere i suoi obiettivi di

idrogeno rinnovabile per il 2030, lo studio sottolinea che i porti svolgeranno

sino al 2050 un ruolo cruciale nell'espansione del mercato europeo

dell'idrogeno, in primo luogo come hub di transito energetico che facilitano

l'importazione dell'idrogeno e la sua distribuzione e, in secondo luogo, come

investitori in infrastrutture dedicate per produrre, importare, immagazzinare e

distribuire l'idrogeno a più utenti finali nelle aree portuali e nell'entroterra. Lo

studio osserva che la domanda di idrogeno nelle aree portuali europee dovrebbe essere trainata principalmente dalle

industrie e dal settore del trasporto marittimo internazionale, che - secondo l'analisi - nel 2050 rappresenteranno

rispettivamente il 42% e il 31% della domanda totale nelle aree portuali. Lo studio prevede che il più grande cluster di

domanda di idrogeno (Belgio, Paesi Bassi, Danimarca e Germania settentrionale) dipenderà fortemente

dall'importazione di idrogeno verde e blu (tra il 40% e l'80% del consumo totale di idrogeno) proveniente

principalmente dal Nord Africa (Marocco, Egitto, Algeria), Medio Oriente (Oman, Arabia Saudita, Qatar) e anche oltre

(ad esempio, come l'Australia). Il rapporto precisa che si possono prevedere anche alcune esportazioni e

importazioni di idrogeno intraeuropee (ad esempio dalla Spagna alla Francia). «L'accelerazione delle infrastrutture per

l'idrogeno nei porti e della loro capacità quali hub di transito dell'idrogeno - ha affermato Bart Biebuyck, direttore

esecutivo della Clean Hydrogen Partnership - rappresenta un passo importante verso la costruzione dell'economia

dell'idrogeno e il nostro studio lo dimostra chiaramente. Con i porti e le aree costiere industriali che dovrebbero

rappresentare il 42% della domanda annuale di idrogeno in tutta l'UE, dobbiamo lavorare assieme per lo sviluppo di

una "Roadmap europea dei porti dell'idrogeno" che possa sbloccare il pieno potenziale di decarbonizzazione delle

aree portuali». Clean Hydrogen Partnership ha evidenziato, inoltre, che una caratteristica unica dello studio condotto

da Deloitte Belgium è che i risultati specifici per ciascuno dei 427 porti marittimi e interni europei presi in esame

relativamente alla futura domanda di idrogeno, all'offerta, alla relativa riduzione di CO2 equivalente e alle infrastrutture

necessarie per ogni periodo (2030, 2040 e 2050) e
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gli scenari previsti sono liberamente accessibili tramite un dashboard dinamico on-line che accompagna il rapporto.

Clean Hydrogen Partnership ha spiegato che il dashboard fornisce informazioni chiare a ciascuna autorità portuale e

alle altre parti della comunità economico-portuale sul potenziale della domanda di idrogeno nel proprio ecosistema

portuale e sulla relativa riduzione di CO2, da dove e a quale costo potrebbe essere soddisfatta questa domanda e

quali infrastrutture e investimenti potrebbero essere necessari per sbloccare il pieno potenziale dell'economia

dell'idrogeno in ogni singolo porto.
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Michael Thamm lascia Costa Crociere

Era amministratore delegato dal 2012, anno del naufragio di Costa

Concordia. Una decisione a sorpresa e con effetto immediato Un po' a

sorpresa, perché non preannunciato né apparentemente pianificato, Michael

Thamm lascia Costa Crociere con effetto immediato dopo undici anni come

amministratore delegato. Lo rende noto il sito Seatrade Cruise News che

riferisce di una comunicazione di Josh Weinstein, presidente e ceo di

Carnival. A sostituirlo in questa fase transitoria ci saranno Mario Zanetti,

presidente di Costa Crociere, e Felix Eichhorn, presidente di Aida Cruises,

entrambe compagnie del gruppo statunitense Carnival. Thamm è stato

nominato amministratore delegato di Costa Crociere in un momento molto

delicato per la compagnia, nel 2012, poco tempo dopo il naufragio della

Costa Concordia, avvenuto a gennaio di quell'anno, sostituendo Pier Luigi

Foschi. Dal 2017 è presidente di Carnival Asia e dal 2004 al 2012 è stato

presidente di Aida. Dal 2019 è presidente di Clia Europe, l'associazione delle

compagnie crocieristiche. Condividi Tag nomine crociere Articoli correlati.
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Msc Foundation raggiunge 12 milioni di euro in donazioni Unicef

La collaborazione è iniziata nel 2009, portando avanti tanti programmi di aiuto

per decina di migliaia di bambini, in tutto il mondo Msc Foundation e Unicef

festeggiano un traguardo simbolico ma significativo per una collaborazione

che va avanti da 13 anni.. Il totale delle donazioni provenienti dalle attività di

raccolta fondi di Msc per i programmi di UNICEF ha infatti superato i 12

milioni di euro. Dal 2009 Msc Foundation ha portato avanti 6 diversi

programmi in 8 Paesi, aiutando l'Unicef a sostenere l'istruzione di 8 mila

bambini in 126 comunità vulnerabili in Brasile, a combattere la malaria in

Africa, ad assistere il programma cinese di integrazione alimentare per

prevenire la malnutrizione infantile e a fornire trattamenti terapeutici salvavita

pronti all'uso a più di 115 mila bambini affetti da malnutrizione acuta grave in

Etiopia, Sudan del sud, Somalia e Malawi. Nel 2019, Msc Foundation è anche

intervenuta come primo partner nel programma "I rifiuti di plastica vanno a

scuola" in Costa d'Avorio. Un'iniziativa che agisce su tre fronti attraverso il

supporto delle donne emarginate che raccolgono i rifiuti, la trasformazione e il

riciclo dei rifiuti di plastica raccolti in mattoni e il loro utilizzo per la costruzione

di aule moderne ed ecologiche. L'importanza di questa terza componente non può essere sottovalutata in un Paese in

cui 1,6 milioni di bambini attualmente non frequentano la scuola, soprattutto perché mancano le strutture da adibire

all'istruzione. Il sostegno incessante della Fondazione ha permesso al programma di avere un impatto significativo

sulla vita di migliaia di bambini, offrendo loro l'accesso all'istruzione e un futuro più luminoso. Ma il suo impatto si

estende anche oltre, avendo rimosso tonnellate di rifiuti plastici dalle discariche e sostenendo l'empowerment

femminile grazie all'educazione delle donne vulnerabili come raccoglitrici di rifiuti. Msc è stata anche determinante

nella creazione della fabbrica sostenuta dall'Unicef in cui i rifiuti di plastica vengono utilizzati per la costruzione di

mattoni moderni e resistenti. Ad oggi, "Plastic Waste Goes to School" ha formato 188 donne, ora organizzate in

un'associazione formale, riciclando circa 616 tonnellate di rifiuti plastici e completando 112 aule moderne che hanno

consentito a 6,224 bambini di accedere a un'istruzione di qualità. L'ampio sostegno di Msc Foundation all'Unicef

comprende la campagna di raccolta fondi "Get On Board for Children" presente sulle navi Msc Crociere oltre alle

collaborazioni per l'istruzione, il sostegno alle comunità e le iniziative di soccorso di emergenza. Inoltre, la Fondazione

organizza attività di advocacy per sensibilizzare l'opinione pubblica sul lavoro dell'Unicef, anche attraverso la canzone

"I Can Believe: Msc for Unicef" e attività di edutainment a bordo della flotta Msc Crociere, che coinvolgono ogni anno

migliaia di bambini e ragazzi. Tra le diverse iniziative rientra anche la rivista Kids United, che offre ai bambini un modo

divertente e interattivo di imparare affrontando anche temi importanti, come parte emozionante e piacevole della
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loro esperienza di crociera. Oltre a ciò, Msc Foundation offre una buona visibilità pubblica, avendo incluso l'Unicef

in oltre 20 eventi internazionali. Mostrando le iniziative e l'impatto dell'Unicef, la fondazione aumenta la

consapevolezza e aiuta ulteriormente l'organizzazione nella sua missione di migliorare la vita dei bambini in tutto il

mondo. Recentemente nelle donazioni sono state incluso l'assistenza alle comunità devastate dalle inondazioni in

Malawi, dal ciclone Idai in Mozambico e Zimbabwe, dall'Ebola nella Repubblica Democratica del Congo e dalla

pandemia COVID-19 in tutto il mondo. Condividi Tag msc Articoli correlati.
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In Spagna un dirigibile per monitorare inquinamento e attività portuali

Lo ha sperimentato Valenciaport nello scalo di Sagunto Valenciaport ha

testato un dirigibile alimentato elettricamente con sensori e strumenti per

analizzare i parametri ambientali, di sicurezza e di controllo del traffico

marittimo. Si tratta del progetto Autonomous Stratospheric Platforms for

Maritime Monitoring (Pleammar), sviluppato dalla startup Smarthaps

nell'ambito del programma Ports 4.0 promosso da Puertos del Estado e dalle

Autorità Portuali. Il dirigibile ha sorvolato al un'altezza di cento metri il porto di

Sagunto per testare l'utilizzo di questa tecnologia. Il veicolo era dotato di una

telecamera ottica girostabilizzata per l'acquisizione di immagini che venivano

inviate in tempo reale alla stazione di controllo a terra. Durante l'operazione in

volo sono state monitorate diverse attività e aree del porto, secondo le

indicazioni del personale e che erano state definite in fasi precedenti come

casi d'uso di interesse per la gestione portuale. Il progetto Pleammar mira a

realizzare uno studio di fattibilità dell'uso di Haps (High Altitude Pseudo-

Satellites) per applicazioni portuali come controllo del traffico marittimo e

terrestre, sicurezza e sorveglianza, controllo dell'inquinamento e operazioni

logistiche. Il test ha visto la collaborazione e la partecipazione dell'Autorità Portuale di Valencia, della Fondazione

Valenciaport e dell'amministrazione delle Dogane di Sagunto. Condividi Tag porti Articoli correlati.
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Con i 12,8 milioni di passeggeri delle crociere, la nautica e il turismo marittimo il 2023
l'Italia si prepara a diventare l'anno della Blue Economy.

Tempo di lettura: minuti Roma - Il 2023, per le crociere e il turismo marittimo

si sta per rivelare come l'anno della Blue Economy. Ecco spiegati i motivi. Tra

luci abbaglianti e ancora ombre da diradare. Il Seatrade a Miami ha fornito li

numeri di un anno record per l'Italia, leader nel Mediterraneo, che totalizzerà

12,8 milioni di passeggeri con un segno, rispetto al 2022, di +37%e anche del

2019 (+9%) e una previsione di poco meno - secondo fonte Cemar - di 5.000

toccate nave distribuite tra i 72 porti italiani interessati da questo traffico. Sul

fronte della grande nautica e soprattutto dello yachting (super e mega) l'Italia

continua a vivere un boom con il Mediterraneo destinato a consolidare il suo

ruolo baricentrico. Con una flotta mondiale di 5600 unità oltre i 30 metri di

lunghezza, cresciuta di sei volte rispetto al 1997, in larga percentuale

navigante nelle acque mediterranee, e un ulteriore exploit nelle commesse dei

cantieri navali il cui portafoglio ordini oggi è pari a 668 unità (delle quali ben il

51% griffati "Made in Italy") i territori si preparano all'accoglienza. Non a caso

il 21 aprile prossimo Federagenti, riaprirà a Porto Cervo il suo osservatorio

del Forum del lusso possibile. Il tutto all'interno di un mercato turistico che -

secondo Demoskopika - viaggia a tutta velocità verso i 442 milioni di presenze attese, +12% rispetto al 2022, valore

record di sempre, con una spesa turistica attesa di poco sotto ai 90 milioni di euro, resa possibile anche grazie al

ruolo determinante dei collegamenti via mare con traghetti e ferries. "Ma la scommessa non è automaticamente vinta

- dice Alessandro Santi, Presidente di Federagenti- e anzi proprio adesso l'Italia del mare non può abbassare la

guardia e deve essere in grado di invertire la rotta, trovando l'antidoto per le sue malattie croniche: accessibilità

nautica compromessa dai mancati dragaggi dei fondali, manutenzione e infrastrutturazione di moli, regole spesso

poco chiare caratterizzate da sovrapposizioni legislative e da applicazioni disomogenee". "Federagenti - ricorda

Santi, sottolineando la presenza spesso trascurata dei componenti degli equipaggi diventati un vero asset dei territori

italiani - è al lavoro da mesi sia sulla delicata questione della dichiarazione valutaria che su quella dei visti per

equipaggi e lavoratori, determinanti per il blue boom italiano. Purtroppo anche qui, con discussioni che procedono al

rallentatore siamo arrivati all'ultima spiaggia e le prue delle 168 navi bianche che animeranno la stagione 2023 stanno

già solcando le acque nazionali". Fonte: Seareporter.
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Cambio ai vertici di Costa Crociere

Michael Thamm non è più l'amministratore delegato di Costa Crociere Spa,

società che fa parte del gruppo crocieristico statunitense Carnival Corporation

e che opera i marchi Costa Crociere e AIDA Cruises.Ne ha dato notizia lo

stesso presidente e ceo di Carnival, Josh Weinstein, in una comunicazione ai

dipendenti. Secondo quanto riportato dal Seatrade Cruise News, il ruolo

dell'ad del gruppo Costa non verrà per ora assegnato ad altri. Mario Zanetti,

presidente di Costa Crociere, e Felix Eichhorn, presidente di Aida Cruises,

inizieranno a riferire direttamente a Josh Weinstein.Thamm aveva assunto la

guida del Gruppo Costa (Costa Crociere, Aida, Iberocruceros e Carnival

Maritime) nel 2012.
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Costa Crociere, lascia l'AD Michael Thamm

Non è previsto un avvicendamento. Alla guida della Compagnia resta il

presidente Mario Zanetti di Redazione Cambio al vertice di Costa Crociere .

A sorpresa lascia l'amministratore delegato Michael Thamm che era arrivato

alla guida della compagnia nel 2012, pochi mesi dopo il naufragio di Costa

Concordia. Non pare sia previsto un avvicendamento del manager tedesco e

per il momento alla guida di Costa Crociere resta il presidente Mario Zanetti

che è atteso a Genova domani in occasione della cerimonia per il primo

arrivo in porto dell'ammiraglia Costa Toscana. Tra i meriti riconosciuti a

Thamm quello di avere saputo risollevare l'immagine del marchio Costa

Crociere dopo la tragedia dell'Isola del Giglio facendo ripartire la compagnia.

Aveva inoltre sviluppato l'espansione delle crociere in Asia, iniziando dalla

Cina.
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Ascona Boat Show: Nerea Yacht presenta il Day Cruiser NY24

Il design iconico di NY24 "Bit of Blue", sinonimo di artigianalità e made in Italy,

sarà protagonista dal 7 al 10 Aprile al Porto Patriziale di Ascona. Fano (PU),

5 Aprile 2023 - Nerea Yacht, l'officina del mare fondata da Dario Messina ,

annuncia la propria presenza alla prossima edizione di Ascona Boat Show.

Dal 7 al 10 Aprile, la prestigiosa sponda svizzera del Lago Maggiore ospiterà

"Bit of Blue" , versione Deluxe dell'iconico NY24 Concepito e realizzato con

l'approccio del su misura per offrire agli armatori più esigenti un'imbarcazione

altamente distinguibile, NY24 bit of blue si distingue per un design pulito e

senza tempo e per i suoi dettagli raffinati e curati. Grazie ad un'attenta

selezione di materiali e soluzioni innovative, la barca firmata Nerea ha un'alta

funzionalità che si traduce in semplicità d'uso. "Siamo impazienti di mostrare

per la prima volta il nostro modello NY24 Deluxe al pubblico svizzero e ci

auguriamo che incontri l'entusiasmo che ha generato tra gli armatori italiani ed

europei, grazie alle recenti ultime vendite e consegne, tra le quali la più

recente è quella di un NY24 in versione LIMO" - commenta Dario Messina,

Fondatore di Nerea Yacht. "Dalla fondazione, Nerea Yacht ha dato prova di

coraggio e determinazione, investendo le proprie risorse sia nella facility nei pressi di Fano, nella Regione Marche,

sia in ricerca, progettazione e sviluppo di nuove idee che, in parte, possiamo già vedere concretizzate nelle

imbarcazioni recentemente consegnate". Firmata dai designer liguri Alessio Battistini e Davide Bernardini dello studio

ideaeITALIA, la gamma NY24 è un concentrato di design moderno, finiture eleganti e grande vivibilità degli spazi per

soddisfare l'armatore più sofisticato e alla ricerca di una imbarcazione dalle dimensioni contenute ma che non passa

inosservata. Inoltre, prosegue Messina: "L'utilizzo di materiali all'avanguardia e soluzioni ecosostenibili sono

prioritarie e stiamo testando le ultime tecnologie sul mercato con l'obiettivo di soddisfare gli appassionati del mare

alla ricerca di un modo più consapevole di vivere lo yachting, in linea con l'approccio artigianale del cantiere". NY24

Bit of Blue presenta una combinazione di colori caldi ed estremamente eleganti, che si accostano perfettamente al

tono naturale del teak che riveste i calpestii: una tonalità molto ricercata di blu perlato avvolge le linee di scafo e

sovrastruttura, mentre una particolare tinta Terra di Siena caratterizza le cuscinerie esterne in ecopelle. Lo stesso

rivestimento in pelle ecologica è riproposto anche per alcuni elementi in cabina come lo schienale del divano e la

fascia centrale del cielino, in abbinamento al tessuto chiaro e setoso scelto per i cuscini della seduta. Per quel che

riguarda gli interni, la combinazione delle texture si completa di un altro materiale pregiato e all'avanguardia, che si

sposa perfettamente con l'artigianalità del cantiere, scelto da Nerea Yacht per le finiture: Oltremateria, un'oleomalta

eco-compatibile, risultato di un'accurata ricerca tecnologica, ignifuga e
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traspirante oltre che riciclabile e priva di sostanze tossiche per l'uomo. Le notevoli doti marine di NY24 la rendono

un'imbarcazione versatile: grazie ad un pescaggio molto ridotto, permette di raggiungere baie e insenature dal fondale

molto basso. La propulsione entrofuoribordo di serie garantisce prestazioni di tutto rispetto con 38 nodi di velocità

massima e una confortevole ed economica di 28 nodi di crociera. Nulla è lasciato al caso su NY24: l'ancora, a riposo,

è contenuta dal musone a ribalta con scudo in acciaio inox, nel rispetto delle linee estremamente essenziali della

barca e viene azionata dalla plancia con un movimento elettromeccanico. NY24 è anche carrellabile, l'armatore ha

quindi la possibilità di spostare comodamente il proprio yacht per vacanze al mare o al lago senza bisogno di

permessi speciali. Anche la tecnologia non viene meno e deve essere alla portata di un armatore Nerea; così, a

bordo dell'unità Bit of Blue è stata integrata la domotica che permette di gestire tutti i sistemi di comando dal display

touch in plancia, con rimando deglistessi comandi anche su tablet o smartphone..tutto, insomma, è a portata di click.

A sostenere Nerea nella promozione di questo nuovo gioiello ci sarà V Marine , azienda italiana che da anni opera

nello yachting a livello internazionale. Grazie a una diffusione capillare sul territorio italiano, con headquarters nel

Marina di Varazze e sedi ufficiali distribuite tra Roma e il nord Italia V Marine, che sarà presente al fianco di Nerea

Yacht all'Ascona Boat Show , si preannuncia il partner ideale per una efficiente dealership. Il cuore dell'imbarcazione è

la zona living sviluppata a centro barca, con una comoda dinette trasformabile dove il tavolo, abbattibile, consente di

ampliare l'area relax aumentando la superficie del prendisole già disponibile a poppa. Il pozzetto può essere

attrezzato con due frigoriferi a cassetto, un lavandino a scomparsa e un piano cottura, per garantire momenti di

convivialità e relax totali. Una comoda plancetta e la conformazione a tre livelli dello specchio di poppa rendono molto

agevoli la discesa e la salita dall'acqua, e il portellone di poppa, con apertura elettrica, facilita l'ispezione del motore in

sala macchine. Tutto il ponte di coperta, dalla plancetta di poppa fino all'estrema prua, oltre ai gradini che scendono in

cabina, sono ricoperti di teak, materia prima di alta qualità che contribuisce a dare quel tocco di classico

contemporaneo allo stile della barca. Non manca la protezione dal sole nelle ore più calde, grazie ad un tendalino a

scomparsa che si estende sull'intera zona living. Quando inutilizzato, viene riposto in un apposito vano mentre i pali in

carbonio trovano spazio all'interno di due tasche ricavate nella coperta, di pratico accesso dal pozzetto. Grazie ad un

attento studio delle proporzioni, i designer sono riusciti a ricavare, in quasi 8 metri di lunghezza, spazi interni comodi

ed abitabili, se comparati a concorrenti di pari misura. NY24 offre infatti una cabina sottocoperta con ampio divano

contenitore - trasformabile all'occorrenza in letto matrimoniale - vano toilette a scomparsa, un ambiente molto

accogliente per assicurare una comoda permanenza a bordo durante l'intera giornata e, volendo, anche di notte. Il

comfort è dato anche dagli ampi spazi di stivaggio ricavati all'interno, dalle dotazioni dell'impianto audio-video e dalla

luminosità naturale che inonda la cabina, grazie a due lunghe vetrate scavate sulle murate laterali. Un tambuccio

centrale con due ante scorrevoli
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in vetro fumè permette un accesso in cabina estremamente confortevole. La fase di progettazione della barca non

si è limitata ad aspetti puramente estetici, concentrandosi anche su quelli più tecnici: la carena a "special V" con

deadrise di 18.5° e con supporti plananti laterali, offre infatti grande comfort con barca all'ormeggio e in rada, grazie

all'aumentata superficie al galleggiamento, un veloce ingresso in planata con un morbido passaggio sull'onda e una

guida sicura anche con mare formato.
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MSC e UNICEF superano i 12 milioni di euro di donazioni

La partnership contribuisce da tredici anni a supportare programmi, attività di

advocacy e aiuti di emergenza oltre ad informare e motivare milioni di ospiti

di MSC Crociere a salvare i bambini in tutto il mondo Genova, 6 aprile 2023 -

MSC Foundation e UNICEF celebrano una partnership che negli ultimi 13 anni

ha contribuito a salvare e trasformare le vite di tanti bambini. Il totale delle

donazioni provenienti dalle attività di raccolta fondi di MSC per i programmi

UNICEF ha infatti superato i 12 milioni di euro. Dal 2009 MSC Foundation ha

offerto un contributo fondamentale portando avanti 6 diversi programmi in 8

Paesi, aiutando l'UNICEF a sostenere l'istruzione di 8.000 bambini in 126

comunità vulnerabili in Brasile, a combattere la malaria in Africa, ad assistere

il programma cinese di integrazione alimentare per prevenire la malnutrizione

infantile e a fornire trattamenti terapeutici salvavita pronti all'uso a più di

115.000 bambini affetti da malnutrizione acuta grave in Etiopia, Sudan del

sud, Somalia e Malawi. Nel 2019, MSC Foundation è anche intervenuta come

primo partner nel programma "I rifiuti di plastica vanno a scuola" in Costa

d'Avorio. Un'iniziativa che agisce su tre fronti attraverso il supporto delle

donne emarginate che raccolgono i rifiuti, la trasformazione e il riciclo dei rifiuti di plastica raccolti in mattoni e il loro

utilizzo per la costruzione di aule moderne ed ecologiche. L'importanza di questa terza componente non può essere

sottovalutata in un Paese in cui 1,6 milioni di bambini attualmente non frequentano la scuola, soprattutto perché

mancano le strutture da adibire all'istruzione. Il sostegno incessante della Fondazione ha permesso al programma di

avere un impatto significativo sulla vita di migliaia di bambini, offrendo loro l'accesso all'istruzione e un futuro più

luminoso. Ma il suo impatto si estende anche oltre, avendo rimosso tonnellate di rifiuti plastici dalle discariche e

sostenendo l'empowerment femminile grazie all'educazione delle donne vulnerabili come raccoglitrici di rifiuti. MSC è

stata anche determinante nella creazione della fabbrica sostenuta dall'UNICEF in cui i rifiuti di plastica vengono

utilizzati per la costruzione di mattoni moderni e resistenti. Ad oggi, "Plastic Waste Goes to School" ha formato 188

donne, ora organizzate in un'associazione formale, riciclando circa 616.000 kg di rifiuti plastici e completando 112

aule moderne che hanno consentito a 6.224 bambini di accedere a un'istruzione di qualità. L'ampio sostegno di MSC

Foundation all'UNICEF comprende la campagna di raccolta fondi "Get On Board for Children" presente sulle navi

MSC Crociere oltre alle collaborazioni per l'istruzione, il sostegno alle comunità e le iniziative di soccorso di

emergenza. Inoltre, la Fondazione organizza attività di advocacy per sensibilizzare l'opinione pubblica sul lavoro

dell'UNICEF, anche attraverso la canzone "I Can Believe: MSC for UNICEF" e attività di edutainment a bordo della

flotta MSC Crociere, che coinvolgono ogni anno migliaia di bambini e ragazzi. Tra le diverse iniziative rientra
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anche la rivista KIDS UNITED, che offre ai bambini un modo divertente e interattivo di imparare affrontando anche

temi importanti, come parte emozionante e piacevole della loro esperienza di crociera. Oltre a ciò, MSC Foundation

offre un'eccezionale visibilità pubblica, avendo incluso l'UNICEF in oltre 20 eventi internazionali. Mostrando le

iniziative e l'impatto dell'UNICEF, la Fondazione aumenta la consapevolezza e aiuta ulteriormente l'organizzazione

nella sua missione di migliorare la vita dei bambini in tutto il mondo. L'ampio sostegno della Fondazione alle iniziative

di risposta alle emergenze dell'UNICEF ha recentemente incluso l'assistenza alle comunità devastate dalle inondazioni

in Malawi, dal ciclone Idai in Mozambico e Zimbabwe, dall'Ebola nella Repubblica Democratica del Congo e dalla

pandemia COVID-19 in tutto il mondo. Per celebrare i risultati di questa partnership, Bettina Junker, CEO di UNICEF

Svizzera e Liechtenstein ha commentato: " Siamo estremamente grati che la nostra partnership con MSC Foundation

abbia superato un altro incredibile traguardo, con 12 milioni di euro di donazioni raccolte fino ad oggi. Apprezziamo il

generoso sostegno di MSC Foundation e la forte opera di sensibilizzazione nei confronti del lavoro dell'UNICEF!

Grazie al sostegno di MSC, l'UNICEF ha potuto salvare e migliorare la vita dei bambini, sia sostenendo programmi

educativi innovativi in Costa d'Avorio e Brasile, sia fornendo trattamenti salvavita contro la malnutrizione ai bambini in

Etiopia, Sud Sudan, Somalia, Malawi e Cina. Attendiamo con ansia il prossimo capitolo della nostra partnership e

siamo entusiasti di continuare a guidare il cambiamento per i bambini e i giovani ogni giorno". Il direttore esecutivo di

MSC Foundation, Daniela Picco ha osservato: "È un onore lavorare fianco a fianco con l'UNICEF. La nostra

partnership è cresciuta continuamente da quando siamo partiti insieme tredici anni fa. È stato un viaggio fatto di

passione e lavoro di squadra, confrontandoci su programmi molto diversi in tutto il mondo, ma ottenendo sempre

risultati incredibili che hanno migliorato non poco la vita dei bambini. Siamo estremamente orgogliosi di questo nuovo

traguardo e molto grati per le generose donazioni dei milioni di ospiti di MSC Crociere che in questi anni si sono uniti

per assistere il meraviglioso lavoro dell'UNICEF.".
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Michael Thamm ha lasciato il comando di Costa Crociere

Il ponte di comando di Costa Crociere perde quella che nell'ultimo decennio è

stata la figura apicale del gruppo. A sorpresa il tedesco Michael Thamm, uno

dei leader del gruppo Carnival Corporation, ha lasciato il suo ruolo di

amministratore delegato del Gruppo Costa che ricopriva dal 2012.

L'avvicendamento al vertice ha effetto immediato ed è stato confermato dal

colosso crcoieristico statunitense a Seatrade Cruise News. "Apprezziamo il

contributo offerto da Michael e gli auguriamo ogni bene per il futuro" ha

dichiarato un portavoce della compagnia al media britannico. La poltrona di

amministratore delegato pare che nel prossimo futuro non sarà occupata da

nessun altro entre Mario Zanetti, presidente di Costa Crociere, e Felix

Eichhorn, presidente di Aida Cruises, inizieranno a riferire direttamente a Josh

Weinstein, presidente e amministratore delegato della capogruppo Carnival

Corporation. Thamm aveva assunto la guida del Gruppo Costa (Costa

Crociere, Aida, Iberocruceros e Carnival Maritime) nel 2012, aggiungendo nel

2017 la responsabilità della nuova società Carnival Asia. È stato presidente di

Aida dal 2004 al 2012, avviando un programma di nuove costruzioni che ha

visto la flotta crescere di una nave all'anno tra il 2007 e il 2013. Nel 2019 era stato nominato anche presidente di Clia

Europe, l'associaizone eruropea delle compagnie crocieristiche. Il manager tedesco era stato promosso fino a

raggiungere il vertice di Costa grazie al merito di aver saputo sviluppare nel mercato tedesco le crociere tradizionali

dal 1993 e aver posizionato Aida al vertice del mercato locale. Grazie alla crescita di Aida la Germania è diventata

uno dei principali mercati di origine delle crociere a livello non soltanto europeo. Il suo trasferimento a Genova

nell'estate del 2012 era avenuto pochi mesi di distanza dal tragico naufragio ella Costa Concordia, avvenuto a

gennaio dello stesso anno presso l'isola del Giglio e una delle primer sfide professionali sotto la Lanterna era stata

proprio quella di ripristinare la reputazione del marchio Costa e fare ripartire il business dell'azienda con il fumaiolo

giallo sulle navi. Altra grande sfida professionale era stato lo sviluppo delle crociere in Asia, in particolare in Cina. Sia

all'interno che all'esterno di Costa Crociere la notizia dell'addio di Thamm a Costa Crociere ha colto di sorpresa tutti

gli addetti ai lavori.
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